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Montes Claros, sábado e domingo, 6 e 7 de março de 2021 - R$ 2,00
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Cotação Dólar - real

R$ 5,69

Cotação eUrO - real

R$ 6,78

Gasolina

R$ 5,79

Diesel comum etanol 

R$ 4,39 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 32º
Min. : 20º
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Governador acata pedido 
de Zé Reis e desiste da 
fusão da Emater e Epamig

Carlos Viana afirma que o 
auxílio emergencial é essencial 
para população mais carente

Hospital desativa leitos 
psiquiátricos para 
atender Covid-19

Montes Claros anuncia 
102 leitos para Covid 
depois de vídeo em redes 
sociais

Ministério da Saúde 
libera R$ 660 mil para 
Centro de Atendimento 
Covid em Moc

Medidas de restrição freiam 
mortes e casos de Covid-19 
no Norte de Minas

Norte de Minas recebe 
mais 19,8 mil doses de 
vacinas da Covid-19

Governador garante recursos para a 
ponte do Velho Chico em São Francisco 
e estrada de Pintópolis a Urucuia

DIVULGAÇÃO

Santa Casa de Montes Claros é reconhecida 
como um dos melhores hospitais do mundo

Os prefeitos, vices e vereadores de diversos municípios norte-mineiros reuniram-se nesta quarta-feira (3), em Belo Horizonte, 
com o governador Romeu Zema, durante audiência especialmente marcada pelo deputado Gil Pereira. Devido às necessidades 
sanitárias impostas pelo momento, o encontro foi realizado com todos os cuidados e protocolos visando à preservação da vida. 

A reunião entre prefeitos, o parlamentar e o governador

O Ministério da Saúde liberou mais R$ 
660 mil para Montes Claros aplicar no fun-
cionamento do Centro de Atendimento para 
o Enfrentamento da Covid-19. A medida foi 
publicada no Diário Oficial da União (DOU) 
por meio da Portaria nº 361. Ao todo, R$ 
449,22 milhões em recursos federais serão 
destinados para custeio dos Centros entre 
janeiro e março de 2021. 

O Hospital Universitário Clemente de Faria, 
vinculado à Universidade Estadual de Montes 
Claros, está desativando os únicos leitos psiqui-
átricos femininos, para assim atender aos pa-
cientes com Covid-19. São seis leitos que foram 
criados em 2015 para cumprir as exigências da 
Prefeitura, que exigiu a criação de 12 leitos de 
saúde mental, sendo seis masculinos e seis femi-
ninos.

A Secretaria Municipal de Saúde anunciou 
na tarde de ontem (5) que contratou mais 102 
leitos para o atendimento aos pacientes com Co-
vid-19 em Montes Claros, sendo 20 deles de CTI, 
para desafogar o quadro atual. Porém, uma falha 
na comunicação acabou gerando uma reação ad-
versa, pois um vídeo nas redes sociais mostrou 
um hospital particular com vários leitos desocu-
pados e questionando a posição do município.

Marcelo Freitas busca 
soluções para 
recuperação financeira 
de empresas

Desde o início da pandemia do Covid-19, 
em março do ano passado, centenas de mi-
cro, pequenas e médias empresas fecharam 
suas portas. Outras enfrentam graves proble-
mas financeiros e estão na iminência de en-
cerrarem suas atividades. O deputado federal 
Delegado Marcelo Freitas informou essa se-
mana que está buscando, junto com as enti-
dades de classe, buscar soluções efetivas para 
a sobrevivência das empresas.

No ano em que completa 150 anos, a Santa Casa de Montes Claros 
foi reconhecida como um dos melhores hospitais do mundo pela re-
vista americana Newsweek, por meio de um ranking que divulga anu-
almente, o “World’s Best Hospitals 2021” (em tradução livre: Melhores 
Hospitais do Mundo 2021). O ranking, divulgado na última quarta-feira 
(3), posiciona o maior hospital do Norte de Minas na 30ª colocação - 
ranking brasileiro.
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Para abordar o marketing susten-
tável, começo destacando sobre esta 
prática do ponto de vista da sustenta-
bilidade.

Refiro-me ao “upcycling”, ou seja, 
a reciclagem de materiais (para cima). 
Em ordem de contextualizar a sua 
aplicação, voltamos no tempo para 
evidenciar o maior exemplo desta no-
bre e inteligente prática sustentável no 
setor têxtil, nos idos de 1929.

Neste período, os Estados Unidos 
amarguraram os anos da Grande De-
pressão, também conhecida como a 
Crise de 1929, que persistiu ao longo 
da década de 1930.

Este episódio mergulhou as famí-

lias tradicionais norte-americanas em 
um estado de pobreza inimaginável, a 
ponto de as pessoas mal conseguirem 
alimentos devido ao terrível momento 
econômico. Desta forma, solucionar 
a crise tornou-se prioridade absoluta 
dos Estados Unidos para a compra e 
fornecimento de alimentação básica à 
população.

Foi então que a mágica da solida-
riedade e criatividade foram evidencia-
das, quando os produtores de farinha 
decidiram auxiliar os cidadãos ameri-
canos de maneira a dar-lhes um pouco 
de alento e alegria, e assim atenuar o 
sofrimento das famílias na época.

Neste período de escassez, as in-

dústrias de farinha embalaram seus 
produtos em sacos coloridos, elabora-
dos com tecidos estampados para que 
as pessoas pudessem reutilizar.

As mulheres usavam estes mesmos 
sacos de farinhas de trigo que com-
pravam para atender a criação bem 
como suas famílias, para confecção 
de roupas, cobertores, capas, toalhas, 
cortinas e até bonecas de pano. Em 
tempos difíceis, a criatividade é a nossa 
melhor arma.

Vale lembrar que, antes da crise, os 
EUA desfrutaram de um período de 
riqueza, com prosperidade e desen-
volvimento incomum em sua história, 
e nem poderiam imaginar que chega-

riam ao fundo do poço – prova de que 
um plano B sempre é interessante.

Após a enorme crise econômica 
e graças à recuperação econômica 
causada pela reconstrução europeia 
durante o período pós-guerra, a po-
pulação americana não precisou mais 
resolver os problemas do vestuário 
recorrendo aos sacos de algodão. Os 
vestidos feitos com eles se tornaram 
parte do passado e hoje servem como 
inspiração sobre sustentabilidade e 
empatia ao próximo.

Ficou provado, desde 1929, que 
ambas as situações podem e devem 
estar alinhadas e a criatividade sempre 
fará o ser humano ainda mais especial.

Por onde começamos a discu-
tir o estado atual da educação? As 
escolas rapidamente adotaram o 
ensino remoto por causa da pande-
mia do Covid-19, mas a qualidade 
dessa educação é questionável. Os 
alunos se sentem sobrecarregados 
e esgotados. Os educadores estão 
se dedicando ainda mais ao traba-
lho, tentando encontrar maneiras de 
tornar as aulas mais interativas para 
alcançar os resultados desejados. 
Os pais tiveram que se adaptar em 
casa com pouco ou nenhum tempo 
para se preparar, alguns alunos até 
pularam o ano letivo por completo. 
Mesmo para faculdades e universida-
des, que há muito oferecem algum 
tipo de experiência de aprendizado 
online, tem sido difícil lidar com a 
mudança abrupta e completa para o 
ensino virtual.

Aqui estão quatro coisas que pre-
cisam acontecer em 2021 (e além) 
para resolver a crise que estamos 
vendo atualmente na educação:

DAR MAIS AUTONOMIA AOS 
PROFESSORES PARA DIGITAlIZAR E 

PERSONAlIZAR AS AUlAS

O aprendizado remoto não é 

simplesmente habilitar uma sala de 
aula remotamente. Os professores 
devem abordar a diferenciação – 
adaptando o ensino para atender às 
necessidades individuais dos alunos 
– e ao mesmo tempo garantir que as 
aulas sejam bem preparadas. Com o 
aprendizado ocorrendo em qualquer 
lugar, os professores agora devem 
pensar nas crianças que estão cerca-
das pelo caos em casa. Aquelas que 
estão cuidando de irmãos enquanto 
tentam aprender ao mesmo tempo, 
algumas que podem encontrar erros 
repentinos na internet e outras que 
não têm nenhum material escolar (a 
pandemia expôs ainda mais a desi-
gualdade).

O que é necessário: uma so-
lução de comunicação all-in-one 
baseada em nuvem que fornece 
funcionalidade de colaboração 
completa (chamadas, reuniões, 
mensagens, compartilhamento de 
arquivos, compartilhamento de 
tela, gravação) com desempenho 
de sistema confiável para ajudar os 
educadores a ensinar, se envolver e 
se adaptar em meio a essas situações 
de mudança. Isso pode significar que 
eles filmem com antecedência um ví-
deo de orientação para uma tarefa 

difícil a fim de que possam passar 
mais tempo com os alunos individu-
almente. Ou decidir que planilhas de 
exercícios em casa não estão funcio-
nando e mudar rapidamente para o 
compartilhamento de tela para ler 
e explicar o conteúdo. Essa solução 
também precisa funcionar em qual-
quer dispositivo e rede, de forma 
que tudo isso possa acontecer em 
qualquer lugar, a qualquer hora e em 
qualquer dispositivo.

SIMPlIFICAR AS COMUNICAçõES 
COM UM APlICATIVO UCAAS 

All-IN-ONE

Os professores não precisam 
apenas de uma solução que lhes 
permita trabalhar de seu jeito, mas 
também consolide as comunicações 
para facilitar o trabalho. Eles devem 
ser capazes de ligar, conversar e ini-
ciar ou participar de videoconferên-
cias de qualquer dispositivo – desk-
top, tablet, telefone celular – com 
acesso a todos os arquivos, como 
aulas em PowerPoint, gravações de 
aulas e tarefas em um lugar seguro 
com fácil acesso, conforme neces-
sário.

Dessa forma, um professor pode 

ligar para um pai em qualquer dis-
positivo para discutir por que o 
aluno entrou atrasado na aula cinco 
vezes consecutivas. Ele pode facil-
mente escalar a chamada para uma 
sessão de videoconferência, na qual 
pode mostrar aos pais o registro de 
presença por meio do compartilha-
mento de tela. E o professor tam-
bém pode compartilhar um formu-
lário de consentimento dos pais por 
meio de um chat persistente, o que 
significa que o histórico da conversa 
será preservado se os pais não con-
seguirem abrir o arquivo imediata-
mente. Tudo isso deve acontecer em 
uma interface fácil de usar.

REPRIORIZAR OS PROFESSORES 
COMO HUMANOS

A pandemia introduziu novos 
fatores de estresse, demandas e pre-
ocupações com a saúde mental no 
cotidiano de professores já sobre-
carregados (a hashtag #teachersa-
rehumans, aliás, estava circulando 
bem antes dela). Essa é uma questão 
complicada que justifica sua conver-
sa, mas deve ser observada enquan-
to olhamos para um futuro de me-
lhores experiências educacionais.

O sistema aeroportuário, assim 
como os anteriores, necessita de mo-
dernização. Há, principalmente, ne-
cessidade de ampliação da capacidade 
de portos para que possam receber 
navios de grande porte, ou nos aero-
portos, com a instalação de modernos 
terminais, além de uma revisão nos 
procedimentos burocráticos para am-
bos os modais, que demandam muito 
tempo de espera, o que acaba por en-
carecer o produto.

O segundo passo seria a implanta-
ção de sistemas totalmente automati-
zados, para que o controle e rastrea-
mento de cargas, em qualquer modal 
e, mesmo, a partir da empresa, possa 
ser feito em tempo real, otimizando 
os processos de remessa e entrega, 
com maior economia de tempo, mi-

nimizando as perdas e reduzindo 
custos. Ter acesso rápido a esse tipo 
de informação pode contribuir para 
a minimização e até para a solução de 
problemas no momento em que eles 
surgem.

O terceiro passo seria a diminuição 
do tempo entre a compra e a entrega 
do produto, principalmente quando 
ambos se encontram em regiões dis-
tantes entre si. A implantação de estra-
tégias como o Same Day (mesmo dia) 
ou o Next Day (dia seguinte), garan-
tindo a entrega do produto ao cliente 
no mesmo dia ou, no máximo, no dia 
seguinte, por diminuírem o tempo de 
espera, consequentemente a ansie-
dade e o estresse pela expectativa da 
chegada do produto, podem garantir 
a satisfação do cliente.

Esse é um grande desafio a ser ven-
cido, que se encontra atrelado aos dois 
anteriores – com um sistema modal 
integrado e eficiente e com a automa-
tização dos sistemas de controle, a en-
trega pode ser processada com maior 
agilidade e rapidez, principalmente se 
houver implementação, também, do 
quarto passo que sugerimos.

A otimização do Same Day ou do 
After Day só pode acontecer verdadei-
ramente se a empresa, dotada de uma 
boa visão estratégica, tiver ampliado 
sua rede de distribuição, criando lo-
cais de armazenamento em posicio-
namento geográfico que possibilite 
deslocamento rápido e eficiente pelos 
modais existentes em redor, ou ain-
da, que permita deslocamentos com 
veículos de duas rodas, como motoci-

cletas, bicicletas elétricas e até mesmo 
as bicicletas comuns, dependendo da 
localização da empresa em relação ao 
local da entrega – esse seria o quarto 
passo.

E, por último, o quinto passo, que 
seria a instalação de lockers, armários 
colocados em pontos estratégicos, 
informados ao cliente, o qual pode 
buscar seu pedido neste local, a exem-
plo do que é feito pelos Correios, em 
algumas localidades, que recebem e 
“armazenam” produtos enviados, os 
quais são liberados ao cliente median-
te o uso de uma senha (o código de 
rastreamento). Essa prática contribui 
para a diminuição ou eliminação da 
taxa de entrega para o cliente, bem 
como para a redução dos custos de 
logística para o vendedor.

Segundo a proposta, o objetivo de conscientizar a população sobre 
a guarda responsável de animais e chamar atenção para o problema do 
abandono de cães e gatos em parques, avenidas, ruas, bairros e estradas 
da cidade que cresce cerca de 70% no período de fim de ano.

Entre as atividades desenvolvidas estão a iluminação de prédios 
públicos com luzes de cor verde; a realização de palestras, eventos e 
atividades educativas; a veiculação de material informativo nos meios de 
comunicação social e em outras mídias, como banner, adesivos automo-
tivos, materiais customizados em “TNT”, cartilhas nas escolas e outros 
materiais.

“O abandono de animais é uma grave e covarde violação dos direitos 
dos animais. Muitos ainda são filhotes quando são abandonados, e a 
vida desses animais é, em média, de 2 anos. É de estarrecer os motivos 
alegados para o abandono de animais. São banais e sem sentido. Não há 
nada mais vil, abjeto, hediondo e infame do que o abandono de animais 
domésticos, nativos ou exóticos – não há desculpas”, diz o autor, depu-
tado Fred Costa (Patriota-MG).

 
PROCESSO DE SElEçãO DA REDE MUNICIPAl

A Prefeitura de Montes Claros está realizando um processo de sele-
ção para composição de cadastro de reserva para eventual contratação 
de pessoal para a Secretaria Municipal de Educação. As vagas tempo-
rárias são para cargos de ensino fundamental, médio e superior, e os 
salários variam de R$ 1.100 até R$ 4.382,35. Está sendo montado ca-
dastro de reserva para os cargos de cantineiro, servente de zeladoria, 
auxiliar de docência, auxiliar de secretaria de educação básica, inspetor 
de alunos, monitor de informática, analista de conteúdos curriculares, 
analista de educação, inspetor educacional, intérprete de libras, profes-
sor de educação básica dos anos iniciais – PEB I, professor de educação 
básica dos anos finais – PEB II, psicopedagogo e supervisor pedagógico 
da educação básica SPE.  

COMUNIDADE RURAl DE CABECEIRAS GANHA SAlãO DE VElóRIO

Seguem em ritmo acelerado, entrando na fase final de execução, as 
obras de construção do salão de velório da comunidade de Cabeceiras, 
na zona rural de Montes Claros. Antiga reivindicação dos moradores, 
o salão está sendo erguido ao lado do cemitério e terá copa, cozinha, 
banheiros, quarto e área de serviço, além de varanda e estacionamento. 
Os custos do salão de velório (R$ 50 mil pelo terreno de 2.500 metros 
quadrados e R$ 80 mil pela obra de construção) estão sendo arcados 
pela própria comunidade. “Estamos construindo este espaço próprio 
e adequado para velar os entes queridos para o conforto e comodida-
de dos familiares em momentos de fragilidade, não apenas para a po-
pulação de Cabeceiras, mas também para as comunidades adjacentes, 
principalmente a comunidade de Rebentão dos Ferros”, informou o 
presidente da associação das comunidades rurais de Cabeceiras e Baixa, 
José Edmar Santos, o Tim.

RETORNO DAS AUlAS PRESENCIAIS DIVIDE OPINIõES EM PlENáRIO

Favorável ao retorno das aulas presenciais, laura Serrano afirmou 
que só poderão voltar às atividades as escolas que cumprirem os pro-
tocolos de saúde, ao retorno das aulas presenciais, laura Serrano afir-
mou que só poderão voltar às atividades as escolas que cumprirem os 
protocolos de saúde. Assuntos relacionados à educação, especialmente 
quanto ao retorno das aulas presenciais e às exigências do Governo 
do Estado para contratações, permearam as falas da maioria dos par-
lamentares no Plenário. Na Reunião Ordinária desta terça-feira (2/3), 
na Assembleia legislativa de Minas Gerais (AlMG), também mereceu 
comentários o acordo firmado entre a Vale e o governo para reparação 
dos danos causados pelo rompimento da barragem da mineradora em 
Brumadinho (Região Metropolitana de Belo Horizonte), que provocou 
272 mortes em janeiro de 2019.

lIRA E GOVERNADORES ACERTAM DESTINAR R$ 14,5 BIlHõES NO 
ORçAMENTO PARA A SAúDE

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur lira (PP-Al), e os go-
vernadores acertaram destinar R$ 14,5 bilhões do Orçamento da União 
deste ano para a área da Saúde, principalmente o combate à pandemia. 
Serão R$ 12 bilhões em emendas parlamentares e mais R$ 2,5 bilhões 
do fundo emergencial de combate à pandemia, anunciado mais cedo 
por lira em pronunciamento no início da reunião com os governado-
res. Segundo explicou o presidente, o fundo será composto do soma-
tório de todas as despesas orçamentárias diluídas, que serão totalizadas 
numa contabilidade única para o combate à pandemia.

VINÍCIUS LOURES/ CÂMARA DOS DEPUTADOS

Fred CostA, Autor do projeto

A importância do marketing 
sustentável e o poder da criatividade

Quatro passos necessários em 2021 para 
resolver a crise do ensino a distância 
(parte 1)

A "história sem fim" da tributação 
- IRPJ e CSLL - dos benefícios fiscais 
do ICMS (parte 2)

Cinco passos para a modernização 
da logística no Brasil (parte 2)

Projeto cria a 
camPanha Dezembro 

VerDe, contra o 
abanDono De animais

ACHILES BATISTA FERREIRA JUNIOR 
COORDENADOR DOS CURSOS DE MARkETING DIGITAL, 
MARkETING E GESTãO DE MÍDIAS SOCIAIS DO CENTRO 

UNIVERSITáRIO INTERNACIONAL UNINTER

JENIFER BOND
LÍDER DE VENDAS DA AVAyA

ALESSANDRA DE PAULA
COORDENADORA DOS CURSOS DE LOGÍSTICA E DE 

E-COMMERCE E SISTEMAS LOGÍSTICOS DO CENTRO 
UNIVERSITáRIO INTERNACIONAL UNINTER

LUIZ SILVEIRA
ADVOGADO TRIBUTARISTA

Tal interpretação chega e ser terato-
lógica e beira o desespero do fisco em 
buscar arrecadação custe o que custar, 
passando por cima das normas positi-
vadas como um rolo compressor, aliás, 
sem a mínima fundamentação.

Vejamos o que diz a indigitada 
Solução de Consulta: “A partir da lei 
Complementar nº 160, de 2017, os 
incentivos e os benefícios fiscais ou fi-
nanceiro-fiscais relativos ao ICMS, con-
cedidos por estados e Distrito Federal 
e considerados subvenções para inves-
timento por força do § 4º do art. 30 da 
lei nº 12.973, de 2014, poderão deixar 
de ser computados na determinação 

do lucro real desde que observados 
os requisitos e as condições impostos 
pelo art. 30 da lei nº 12.973, de 2014, 
dentre os quais, a necessidade de que 
tenham sido concedidos como estímu-
lo à implantação ou expansão de em-
preendimentos econômicos”.

A ausência de fundamentação da 
solução de consulta é gritante, o fisco 
somente afirma, pura e simplesmen-
te, que os incentivos e benefícios fis-
cais devem ser destinados à implanta-
ção e expansão e ponto final!

Mas a lei dispõe que os incentivos 
e benefícios fiscais ou financeiros-fis-
cais de ICMS são considerados como 

subvenções para investimento, sen-
do vedada a exigência de quaisquer 
outros requisitos ou condições não 
previstas no referido artigo, e o que 
são esses requisitos, são basicamen-
te aqueles que já eram previstos na 
lei 11.941/09 (requisitos contábeis 
por exemplo). Por isso, qualquer 
exigência de que no ato concessivo 
dos incentivos e/ou benefícios fiscais 
de ICMS deva constar que são con-
cedidos para fins de implantação, 
expansão, aplicação em ativos, não 
prospera.

Por fim, e não menos importante 
que o texto da lei, devemos lembrar 

que a 1ª Seção do Superior Tribu-
nal de Justiça nos autos do REsp nº 
1.517.492-PR, entendeu que créditos 
presumidos de ICMS, portanto, sub-
venção, concedidos pelo Estado não 
são objeto de tributação para fins de 
IRPJ e CSll, pois, se isso ocorresse, 
seria uma violação ao artigo 150, 
VI, “a” da Constituição Federal, que 
veda a União, aos Estados, ao Distri-
to Federal e aos Municípios  instituir 
impostos sobre patrimônio, renda ou 
serviços, uns dos outros.

O tema objeto da solução de con-
sulta já deveria estar morto e enterra-
do com a publicação da lC 160/17.
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CElUlAR HIGIêNICO E DEDO 
DURO

Pois muito que bem minha 
moçadinha do bem... Agora os 
porcões de plantão vão ter que 
ficar esperto agora... Você co-
nhece alguém que fede a boca... 
Que é internacionalmente co-
nhecido como mau hálito? Pois 
muito que bem... Os japinhas 
que são limpinhos... lançaram 
no mercado um celular que te 
mostra na horinha o grau do 
seu fedor bucal... É isso mesmo 
e antes de sair de sua house não 
precisa mais se preocupar em fi-
car catando balas de hortelã ou 
colocando algum tipo de remé-
dio para melhorar o hálito, pois 
agora o telefone vai de dedar na 
hora... Assim é bom que tu não 
vai ter que pagar mais micão né 
mesmo? Sua namorada também 
vai ter um... Uau!

 
REMÉDIOS MAIS AMARGOS?

Não... Snif... Snif... Não... 
Snif... Não... Não... Snif... Bua-
aa... Assim eu não aguento 
mais e já pedi a todo mundo 
para tomar uma decisão radi-
cal... Mas parece que não que-
rem me levar a sério e nem ao 
meu amiguinho malinha que 
atende pelo nominho de Coto-
quinho... Eu vou explicar tudi-
nho para todos vocês... Um dia 
desses houve um aumento dos 
preços dos remédios... Eu pedi 
para que todos os Brazuquinha 
fizessem uma greve e não ado-
ecesse até que os laboratórios 
não tendo para quem vender... 
Teriam que baixar os preços 
dos remédios Não me atendeu 
e agora vem novo aumento... 
Minha gente não ta compen-
sando adoecer não... Se liga, 
feiosos.

 
AS DOIDERAS DE UM MENINO

Espia só...  um menino de 
apenas 10 aninhos de idade... 
Tudo para ser um anjinho... Mas 
era o capeta... Imaginem vocês 
que ele pegou o caranguinho 
do pai escondido e saiu pelas 
ruas dirigindo feito doidaço do 
coquinho... A policia viu aquilo 
e fez sinal para ele parar... ele 
não só não parou... Mas arran-
cou em altíssima velocidade e 
chegando a 160 km por hora e 
isso numa área urbana... E a po-
licia teve um trabalhão arretado 
para pegar esse moleque “de-
menor” que alguns religiosos 
da igreja católica acha que eles 
são vitimas do sistema... Mas le-
var eles para suas houses nem 
pensar né mesmo? Mas esses 
“demenores” têm que ser puni-
dos com rigor... Feiosos!

 
TExTINHO OU HISTORINHA 

CRETININHA JOIADINHA

Pois muito que bem minha 
gente do bem... Nesse momen-
to estou deixando os assuntos 
sérios de lado e vamos ao nosso 
besteirol que é hiper xonado e 
também vamos poder oxigenar 
o nosso glorioso coquinho e rir 
é o melhor remédio para curar 
cafubira... Coceira na nádega 
direita e dor de dente siso- Um 
dia um hominho estava doidi-
nho para casar... E aí encontrou 
a mulher dos seus sonhos... 
Ele a encontrou na internet... 
Ele tinha um tremendo chulé 
hálito e ela apesar de ser uma 
princesa... Biitissima tinha um 
tremendo mau hálito... Marca-
ram para se encontrarem no 
hotel... Ele chegou trocou de 
roupa e ficou esperando... Ela 
foi ao banheiro se produziu e 
ao chegar perto dele sapecou... 
Adivinha o que eu estava fazen-
do? Ah já sei... Sentiu o mau há-

lito... Comeu a minha meia que 
estava no banheiro... Eca.

 
TORTURARAM TORTURADOR E 

ESTUPRARAM

Espia só seu menino... Eu 
não sei quem é pior... Quem faz 
maldade... Ou quem faz malda-
de com quem fez maldade... En-
tendeu o que eu estou dizendo? 
Pois muito que bem... lá Argen-
tina tinha um torturador que 
tinha 85 anos e atendia pelo 
nominho de Hector Febres... 
Ele foi parar no xilindró e deu 
um piripaque e ele foi mandado 
para a cidade dos pés juntos... 
E aí quando fizeram á necrop-
sia... Descobriram que alguém 
tinha estuprado o idoso... Isso 
é muito nojento... E não adian-
ta dizer que quem fez isso es-
tava com ódio.. É tão nojento 
e asqueroso quanto o que esse 
torturador fez no passado... Eca 
que tarado do inferno... Cruz 
credo xô doido

 
DIA DO FUSQUEIRO?

Pois então minha gente mais 
que biita... Se tu tens um fusca 
fique sabendo que agora tu te-
rás um dia inteirinho para co-
memorar... É veró mesmo... E a 
idéia de apresentar o projeto é 
do nobre edil Claudim da Pre-
feitura... Mas será que por cá 
tem tanto fusca assim? Se bem 
que todo mundo já teve um 
fusquinha um dia na vida... Eu 
já tive um que parecia um abro-
bão... Era mais cheguei do que 
Elke Maravilha... Mas será que 
vale fazer um projeto para o dia 
do fusqueiro? Daqui a pouco 
tem o dia do ônibus... E por aí 
vai... Mas o Claudim é um cabra 
sabido se ele apresentou esse 
projeto que deve ter alguma 
serventia né não? Vamos aguar-
dar ora...

 
MIJATóRIO NOS BANCOS!

Eita que tem Edil bom para 
encardir e por demais sabido... 
Espia só... Ele ouviu a voz rouca 
das ruas... Ou melhor dos que 
vão aos bancos... É que todo 
mundo que frequenta bancos já 
passou perrengue de querer dar 
aquela mijada e não ter como... 
E sede então... A gente fica de-
sesperado para tomar um goli-
nho de água e não encontra... 
E aí a coisa fica mais feia do 
que mãe de sarampo... Mas ago-
ra essa situação vai mudar de 
uma vez por todas... Os bancos 
agora serão obrigados por lei 
a colocar um bebedouro com 
água geladinha para os clientes 
e também fazer um mijatório... 
Isso é mais do que justo... Afinal 
de contas quem mais ganha no 
Brasil? Bancos.

 
MONTEI NO PORCO

Eu agora não vou discutir 
meleca nenhuma agora... Eu 
vou é picar a mula... Deitar o 
cabelo... Capar o gato... Cair no 
capinado enfim eu vou mesmo 
é embora e só volto amanhã se 
Deus quiser e por favor não vá 
fazer nenhum tipo de macaqui-
ce que não estarei por perto 
para te acudir não... E, por fa-
vor, lembre-se: “No amor não 
há medo. Antes o perfeito amor 
lança fora o medo, porque o 
medo produz tormento”... Para 
pensar mesmo.

FUSO DO DIA – Os entre-
gadores de motos que pilotam 
como doidos... Furando sinal 
vermelho e os caranguinhos 
pela direita e até na contra-
mão... xô, coisa ruim... Fora!

xONADO DO DIA – Os guer-
reiros Garis que continuam na  
linha de frente e mereciam ser 
vacinados... O seu serviço é pe-
rigoso sim...  Parabéns  a todos 
que são trabalhadores e dão 
exemplo de competência... Su-
cesso, nobres guerreiros... Fui!

Bolsonaro confirma viagem à 
Argentina no final do mês
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Leãozinho protocola solicitação de 
‘tapa-buracos’ na região do Santa Lúcia

Aliança Nacional LGBTQI+ busca apoio 
do legislativo municipal

Solidário às iniciativas que visam 
amparar, assistir e principalmente ti-
rar das ruas crianças e adolescentes 
de famílias de baixo poder aquisitivo, 
o vereador Valdecy Contador (Cida-
dania) está se mobilizando junto ao 
poder público para que o município 
faça a doação de terreno para a Asso-
ciação CT Cássio Werneck, visando a 
construção da sua sede própria. 

Conforme o parlamentar, a 
entidade há quatro anos atua em 
Montes Claros em instalações pre-

cárias na zona Sul da cidade, aten-
dendo, no momento cerca de 120 
necessitados. “Estou convocando 
todos os segmentos da sociedade, 
que atuam em defesa das causas 
dos menos favorecidos, princi-
palmente à Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, para 
podermos contemplar esta asso-
ciação com sede própria, conside-
rando que os esforços destas pes-
soas carismáticas já são notórios e 
vem colhendo bons frutos no que 

se refere ajudar crianças e adoles-
centes menosprezados que vivem 
à mercê da compaixão, auxílios e 
sensibilidade de quem quer aju-
dar o próximo”, afirma.

Valdecy lembra que as ações 
filantrópicas já abrangem bairros 
como o Dr. João Alves, Vila Telma, 
Alto da Boa Vista, Vila Sion,  Conj. 
José Carlos de lima, Sumaré,  
Antônio Pimenta, entre outros. 
Valdecy considera que se faz ne-
cessário que a classe empresarial, 

modifique alguns critérios na hora 
de firmar as contratações de pe-
dreiros e seus auxiliares. 

“Não vejo a necessidade da 
exigência da conclusão do ensino 
médio para pedreiros já experi-
mentados no seu campo profissio-
nal. O que preocupa ainda mais 
é que estamos sendo procurados 
por um grande número de pais de 
famílias que não estão sendo em-
pregados por falta desta adequa-
ção”,  confidenciou.

Última

Parlamentar quer vê associação com sede 
própria

O presidente da Câmara Munici-
pal de Montes Claros, vereador Cláu-
dio Rodrigues (Cidadania), recebeu 
a representante da Aliança Nacional 
lGBTQI+ de Montes Claros, letícia 
Imperatriz, no final da tarde de se-
gunda-feira (1º de março), que apre-
sentou ao parlamentar sugestões pro-
positivas relacionadas às principais 
causas sociais nas quais a organização 
atua. Durante a reunião, letícia expli-
cou que a Aliança Nacional lGBTQI+ 
é uma organização da sociedade civil 
pluripartidária e sem fins lucrativos, 

que atua na defesa dos diretos huma-
nos da população lGBTQI+, há mais 
de 15 anos, em parceria com pessoas 
físicas e jurídicas de todo o país. 

“Hoje, possuímos um coletivo 
da diversidade composto pelo Mães 
pela liberdade, Arco-íris do Amor, 
Prepara Trans e Insertos”, explicou. 
A representante explicou que o Cole-
tivo quer fortalecer o vínculo com o 
poder legislativo. “Nossa proposta é 
sensibilizar o legislativo municipal no 
sentido de propor políticas públicas 
voltadas para população lGBTQ+”, 

completou. 
Entre as propostas da organização 

está a implementação de políticas 
públicas e de parceria público-priva-
da que possibilitem maior oferta de 
vagas de trabalho para transgêneros e 
transsexuais. O vereador Cláudio Ro-
drigues sugeriu à organização a mobi-
lização de vereadores para instalação 
de uma Frente Parlamentar dedicada 
ao tema e se colocou à disposição 
para apoiar os trabalhos. 

“A Frente Parlamentar é um ins-
trumento da Câmara que possibilita 

o fortalecimento do debate de temas 
específicos, e abre espaço para a parti-
cipação da sociedade nesse debate. A 
Câmara Municipal é a Casa do Povo e 
estamos abertos para acolher a todos 
com atenção e respeito”, pondera. 
Como as sessões plenárias e o aten-
dimento presencial foram suspensos, 
como medida de prevenção, devido à 
pandemia de coronavírus (Covid-19), 
o presidente sugeriu que o Coletivo 
retome as tratativas após o restabele-
cimento do atendimento nos gabine-
tes.

O presidente Jair Bolsonaro con-
firmou, durante sua live semanal 
nas redes sociais, que viajará para a 
Argentina no dia 26 de março. Ele 
participará das atividades come-
morativas dos 30 anos de fundação 
do Mercosul, bloco de países que 
reúne Argentina, Brasil, Paraguai e 
Uruguai.  

“Vou estar agora, está previsto, 
dia 26 de março, estar em Buenos 
Aires, nossa querida Argentina. Es-
taremos lá celebrando 30 anos da 
criação do Mercosul. Todo mundo 

sabe que a covid-19 causou difi-
culdades econômicas em todo o 
mundo e nós torcemos para que 
a Argentina tenha sucesso nas suas 
negociações com o FMI [Fundo 
Monetário Internacional], que a 
situação financeira da Argentina 
está bastante complicada. O êxito 
econômico de países aqui na Amé-
rica do Sul, entre eles a Argentina, 
é interessante para todos nós da 
América do Sul. O Brasil obviamen-
te é um dos grandes interessados”, 
afirmou.

Bolsonaro também comentou 
sobre o encontro que terá com o 
presidente argentino, Alberto Fer-
nández. “Será a primeira vez que 
iremos conversar com o presiden-
te da Argentina, logicamente ele 
queira, e eu quero, uma conversa 
reservada, nós dois num canto 
e publicamente vamos tratar das 
questões econômicas dos nossos 
países”, disse. 

Durante a live, o presidente bra-
sileiro defendeu as ações do gover-
no federal na aquisição de vacinas. 

Segundo ele, ainda este mês o país 
deve expandir em 20 milhões o nú-
mero de doses disponíveis. 

“Temos contratados no corrente 
ano, o ministro [da Saúde, Eduar-
do] Pazuello, 400 milhões de doses 
até janeiro do ano que vem e temos 
178 milhões em tratativas. Neste 
mês de março, agora, teremos, no 
mínimo, 20 milhões de doses dis-
poníveis. E, para o mês seguinte, 
teremos, no mínimo, mais 40 mi-
lhões de novas doses”, disse. (Agen-
cia Brasil)

Mesmo em tempos de pan-
demia e isolamento social, o 
vereador leãozinho (Patriota) 
vem desenvolvendo e cum-
prindo o seu papel de legis-
lador, sempre atento e preo-
cupado com as demandas da 
população. O parlamentar 
continua solicitando junto aos 
órgãos municipais melhorias 
para nossa cidade. 

Agora, atendendo à solici-
tação da população do bairro 
Santa lúcia e adjacentes, que, 
muitas vezes têm prejuízos por 
causa dos “buracos” nas vias, o 
vereador protocolou um ofício 
junto a Esurb, solicitando o 

tapa-buracos de algumas vias 
que ligam ao bairro, sendo o 
“Córrego das Melancias” uma 
via muito importante, de aces-
so aos demais bairros daquela 
região, assim como a empre-
sas, diversos comércios, aca-
demias, e outros.

O vereador ressalta que, 
tomando todos os cuidados 
necessários com a saúde pú-
blica, ele continua exercendo 
as suas tarefas como vereador, 
ouvindo e trabalhando sem-
pre em prol da população que 
tanto clama e precisa do seu 
papel como edil de nossa que-
rida Montes Claros.
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Carlos Viana afirma que o auxílio 
emergencial é essencial para população 
mais carente

Marcelo Freitas busca soluções para 
recuperação financeira de empresas

Governador acata pedido de Zé Reis e desiste 
da fusão da Emater e Epamig

Violência obstétrica e feminicídio 
serão temas de audiências

O senador Carlos Viana 
(PSD), vice-líder do governo, 
afirmou que é essencial para 
o país e para os brasileiros a 
prorrogação do auxílio emer-
gencial. “A maioria dos comér-
cios teve que fechar às portas, 
gerando um grande desempre-
go no Brasil. O governo Fede-
ral decidiu decretar estado de 
calamidade pública, visando 
criar mecanismos que possam 
ajudar à população carente do 
país, que inclusive, está passan-
do até fome. Precisamos prover 
este auxílio”, diz Carlos Viana. 
Nesta quinta-feira (4), o Ple-

nário do Senado aprovou PEC 
Emergencial, permitindo que o 
governo Federal tenha mecanis-
mos fiscais para pagar o auxílio 
emergencial em 2021 por fora 
do teto de gastos do orçamento 
e do limite de endividamento 
da União. Serão disponibiliza-
dos R$ 44 bilhões para o auxí-
lio.

Em contrapartida, a PEC im-
põe algumas medidas de con-
tenção fiscal para compensar 
este aumento de despesas. Es-
tados e União estão proibidos 
de conceder reajustes para ser-
vidores públicos, criar novos 

cargos, realizar concursos pú-
blicos ou criar despesas obri-
gatórias, quando as despesas 
corresponderem a 95% das re-
ceitas. “É preciso as contrapar-
tidas para que o governo tenha 
a possibilidade de ampliar essas 
despesas, pagando o auxílio, 
sem colocar em risco o planeja-
mento para as contas do país”, 
explica o senador Carlos Viana. 
O valor, a duração e a abran-
gência do novo auxílio ainda 
serão definidos pelo Executivo. 
A PEC ainda precisa tramitar na 
Câmara dos Deputados. (GIO-
VANNI RIBEIRO – Colaborador)

O governador Romeu Zema aca-
tou mais um pedido do deputado 
Zé Reis, do Podemos e desiste da 
proposta de promover a fusão Ema-
ter e Epamig, como estava sendo 
discutida desde o ano passado. Zema 
anunciou na tarde de sexta-feira que 
“em novembro de 2020, determinei 
que fossem feitos estudos a respeito 
da possibilidade de integração entre 
a Empresa de Assistência Técnica e 
Extensão Rural do Estado de Minas 

Gerais (Emater-MG) e a Empresa de 
Pesquisa Agropecuária de Minas Ge-
rais (Epamig), que vêm sendo con-
duzidos por um grupo que envolve 
diversos setores de governo”.

“Tais estudos indicaram a necessi-
dade de adoção de ações no sentido 
de reorganização e fortalecimento 
das atividades das duas empresas de 
maneira individual, neste momento”. 
São projetos importantes, tais como 
os que tramitam na Assembleia le-

Desde o início da pandemia do 
Covid-19, em março do ano passado, 
centenas de micro, pequenas e mé-
dias empresas fecharam suas portas. 
Outras enfrentam graves problemas 
financeiros e estão na iminência de 
encerrarem suas atividades. O depu-
tado federal Delegado Marcelo Frei-
tas informou essa semana que está 
buscando, junto com as entidades 
de classe, buscar soluções efetivas 
para a sobrevivência das empresas. 
“Unimos esforços com as entidades 
de classe de Minas Gerais, em espe-
cial a FIEMG, para buscar junto ao 
Tribunal de Justiça do Estado o alon-
gamento das dívidas pelo dobro do 
prazo pendente, reduzindo as par-
celas para a faixa de 50% a 60% do 
valor atual e possibilitando um alívio 
financeiro para a utilização dos valo-
res em capital de giro, pagamento 

A Comissão de Defesa dos 
Direitos da Mulher da Assem-
bleia legislativa de Minas Gerais 
(AlMG) aprovou, ontem (5/3), 
requerimentos para a realização 
de cinco audiências públicas. 
Atendendo solicitação das de-
putadas Andréia de Jesus (Psol), 
vice-presidente da comissão, e 
leninha (PT), uma delas terá 
como tema a justiça reproduti-
va e a violência obstétrica, que 
pode ser caracterizada por di-
versas formas de agressão a mu-
lheres gestantes, como abusos e 
maus-tratos.

As mesmas parlamentares, 
em companhia das deputadas 
Ana Paula Siqueira (Rede), pre-

sidenta da comissão, e Beatriz 
Cerqueira (PT), também de-
mandaram audiência para deba-
ter o movimento “levante Femi-
nista Contra o Feminicídio”, em 
razão do alto índice de violência 
contra as mulheres durante a 
pandemia de Covid-19.

A deputada Ana Paula Siquei-
ra solicitou mais três audiências, 
que irão discutir a lei Federal 
12.318, de 2010, que dispõe so-
bre a alienação parental (quan-
do um dos pais influencia o fi-
lho a repudiar o outro genitor), 
o incentivo ao aleitamento ma-
terno, previsto na lei 13.964, 
de 2001, e o papel da mulher na 
agricultura familiar, bem como 

 

CONVOCAÇÃO 
A presidente do Aeroclube de Montes Claros - Escola de Aviação 

Flammarion Wanderley, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca uma Reunião de Assembléia Geral Extraordinária, a se 
realizar no dia 27 de março do corrente ano, na sede do Aeroclube, 
em primeira convocação às 15:00h. São 46 (quarenta e seis) os 
sócios aptos a votar. É a seguinte a Pauta do dia: 

● Aprovação da reforma dos Estatutos da Entidade 
 

Montes Claros, 05 de março de 2021. 
Christina Mameluque Lúcio - presidente 

 
 
 

CONVOCAÇÃO 
A presidente do Aeroclube de Montes Claros - Escola de Aviação 

Flammarion Wanderley, no uso de suas atribuições estatutárias, 
convoca uma Reunião de Assembléia Geral Ordinária, a se realizar 
no dia 27 de março do corrente ano, na sede do Aeroclube, em 
primeira convocação às 18:00h. São 46 (quarenta e seis) os sócios 
aptos a votar. É a seguinte a Pauta do dia: 
1. Votação do parecer do Conselho Fiscal sobre as contas  de  2020. 
2. Apreciação e votação do Relatório Administrativo e Técnico. 
3. Eleição e posse da presidência e Conselho Fiscal. 
4. Aprovação de contratos com sócios e terceiros. 
5. Decisão sobre o destino da entidade, mediante processo de 

reintegração de posse movido pela Infraero. 
 

Montes Claros, 05 de março de 2021. 
Christina Mameluque Lúcio - presidente 

 
 

de folha e, inclusive, pagamento de 
impostos”, afirma Marcelo Freitas.

No mesmo sentido, o parlamen-
tar apresentará Projeto de lei na 
Câmara dos Deputados para buscar 
a prorrogação dos prazos das dívidas 
das empresas juntos as instituições 
bancárias.  “Apresentaremos um Pro-

jeto de lei na Câmara dos Deputa-
dos, para que os bancos oficiais de 
fomento, prorroguem essas dívidas 
por pelo menos o dobro do prazo de 
vencimento, de modo que essas em-
presas possam continuar suas ativi-
dades essenciais. Sem empresas não 
há empregos. Sem empregos não 

há renda. Sem renda só há miséria. 
Estamos trabalhando diuturnamente 
para recuperação da economia e a 
retomada do crescimento de nosso 
país”, declara o deputado.

O presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Minas Ge-
rais – Regional Norte, Adauto Mar-

ques, afirma que a grave situação 
do empresariado norte-mineiro, 
frente às consequências da pande-
mia do novo coronavírus, motivou 
a retomada da União das Entidades 
de Classe do Norte de Minas, que já 
vem há bastante tempo se reunindo 
para atuar em defesa dos interesses 

da classe produtiva. “Nosso objetivo 
agora é o de encontrar soluções e/
ou alternativas para as mazelas atu-
almente enfrentadas por conta da 
pandemia, que podem resultar em 
um provável colapso no segmento. 
Diante da desesperança do empre-
sariado, bastante endividado por 
empréstimos adquiridos junto às 
instituições bancárias, buscamos 
alongar as dívidas bancárias de for-
ma horizontalizada, que permita um 
decréscimo nas parcelas entre 50 a 
60%. Temos o apoio do deputado 
federal Marcelo Freitas na nossa 
proposta e estamos confiantes de 
que com novo Projeto de lei que 
englobe nosso objetivo e abarque 
todas as entidades proponentes, 
iremos superar essa crise”, declara o 
presidente da Fiemg-Regional Nor-
te. (GISSELE NIZA – Colaboradora)

o impacto para essas mulheres 
e para a própria atividade da 
possível fusão da Empresa de 
Pesquisa Agropecuária de Minas 

Gerais (Epamig) com a Empresa 
de Assistência Técnica e Exten-
são Rural do Estado (Emater). 
(Portal ALMG)

Comissão realizou sua primeira reunião após a eleição de suas 
novas presidenta e vice

gislativa de Minas Gerais, e propostas 
de suma relevância que se referem 
à pesquisa agropecuária, revisão de 
processos, otimização de estrutura or-
ganizacional, implantação de ações de 
inovação, revisão do portfólio de ser-
viços com vistas à ampliação de receita 
e outras medidas que permitirão um 
melhor serviço aos produtores rurais 
mineiros”, conclui o governador.

O deputado Zé Reis agradece ao 
governador por essa medida e lembra 
que no fim de dezembro ele partici-
pou de reunião virtual com todos 
coordenadores regionais da Emater 
em Minas Gerais, que pediram o seu 
apoio, em reconhecimento ao his-
tórico do parlamentar nessa área. Já 
no dia 22 de fevereiro, a reunião foi 
com o secretário de Governo, Igor 
Eto, junto com os deputados Zé Sil-
va, presidente da Frente Parlamentar 
de Extensão Rural na Câmara dos 
Deputados e uma comitiva de depu-

tados estaduais, além de lideres do 
movimento extensionista, quando 
teve a garantia do Estado de que não 
ocorreria a fusão da Emater e Epamig, 
como estava sendo discutida desde o 
ano passado.

Na reunião do dia 22 de fevereiro, 
os participantes mostraram ao secre-
tário Igor Eto os impactos que seriam 
causados com a fusão da Emater e 
Epamig, pois apesar de atuarem na 
área rural, são distintas. O pedido foi 
para o Estado promover o fortaleci-
mento da Emater e a reengenharia do 
Sistema de Pesquisa Mineiro - Epamig.

O deputado Zé Reis enfatizou o 
clamor dos funcionários da Emater e 
a relevância do papel da instituição 
no desenvolvimento do Estado, uma 
vez que mais de 80% dos municípios 
mineiros contam com atividades agrí-
colas em sua base da economia.  

Em dezembro, o deputado Zé Reis 
anunciou apoio à campanha aber-

ta pelos servidores da Emater para 
impedir a fusão da empresa com a 
Epamig. Ele se reuniu de forma re-
mota com os 28 gerentes regionais 
da Emater e encampou o pedido para 
convencer o Estado a abortar o proje-
to antes mesmo dele chegar à Assem-
bleia legislativa.

A reunião com o deputado foi ar-
ticulada pelo gerente da Emater em 

Januária, Ricardo Neri, que salientou 
que a produção agrícola representa 
36% do Produto Interno de Minas 
Gerais, mas a Secretaria de Agricultu-
ra recebe apenas 0,4% do orçamento 
estadual e que procurou o deputado 
Zé Reis por reconhecer nele uma pes-
soa vinculada ao homem do campo 
e especificamente ao extensionismo 
agrícola. (GA)
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Santa Casa de Montes Claros é 
reconhecida como um dos melhores 
hospitais do mundo

Norte de Minas recebe mais 19,8 mil doses 
de vacinas da Covid-19

Hospital desativa leitos psiquiátricos para 
atender Covid-19

No ano em que completa 150 
anos, a Santa Casa de Montes Cla-
ros foi reconhecida como um dos 
melhores hospitais do mundo 
pela revista americana Newswe-
ek, por meio de um ranking que 
divulga anualmente, o “World’s 
Best Hospitals 2021” (em tradu-
ção livre: Melhores Hospitais do 
Mundo 2021). O ranking, divul-
gado na última quarta-feira (3), 
posiciona o maior hospital do 
Norte de Minas na 30ª colocação 
- ranking brasileiro.

Para o superintendente Mau-
rício Sérgio Sousa e Silva, rece-
ber a premiação é mais que uma 
honra para o hospital. “Poder ser 
reconhecido entre os melhores 
hospitais do mundo por uma 
pesquisa feita por grupos sérios, 
empresas renomadas e com crité-
rios rigorosos, colocando a Santa 
Casa de Montes Claros em um 
patamar de extrema excelência, 
deixa-nos muito felizes porque 
nos mostra que estamos no cami-
nho certo, que vale a pena todo o 
esforço, dedicação e trabalho de 
todo um time. Isso se torna uma 
forma de continuar a motivar o 
nosso corpo de colaboradores”, 
destaca Sousa.

A pesquisa de uma das mais 
renomadas publicações interna-
cionais é feita a partir da apura-
ção com especialistas, pacientes, 
indicadores da área e tecnologia 
de ponta.  Na edição da premia-
ção em 2021, foram reconhe-
cidas instituições médicas em 
25 países: Brasil, EUA, Canadá, 
Alemanha, França, Reino Unido, 
Suíça, Coréia do Sul, Japão, Cin-
gapura, Austrália, Israel, Suécia, 
Dinamarca, Noruega, Finlândia, 
Tailândia, Itália, Índia, Espanha, 
México, Polônia, áustria, Bélgica 
e Holanda.

ORGUlHO PARA O NORTE DE 
MINAS E O ESTADO DE MINAS 

GERAIS

Com este reconhecimento, 
a Santa Casa de Montes Claros, 
mesmo não estando em uma 
capital, consolida-se na mesma 
lista em que estão hospitais de 
referência como o Israelita Albert 
Einstein (SP), Moinhos de Vento 
(RS) e Sírio-libanês (SP), que fi-
guram respectivamente em 1º, 2º 
e 3º lugar do Brasil.

“Trazer para a Santa Casa de 
Montes Claros este lugar de des-

taque, levando o nome da nossa 
cidade, região e dos 86 municí-
pios que atendemos é para nós 
motivo de muito orgulho. Nos 
últimos anos temos investido 
constantemente em projetos de 
melhoria para a Instituição, prin-
cipalmente nas áreas de tecnolo-
gia, humanização e infraestrutu-
ra. Em 2020, diante da pandemia, 
os nossos desafios aumentaram, 
mas continuamos buscando su-
perar as dificuldades para ofere-
cer ao paciente a melhor e mais 
completa a assistência”, afirma o 
superintendente.

Maurício Sérgio ressalta ainda 
que esta premiação mostra que 
o trabalho em conjunto vale a 
pena e demonstra a importância 
do esforço, dedicação e trabalho 
de todo um time.

“Estamos colhendo os frutos 
de um trabalho feito em equi-
pe. Parabenizo, em especial, aos 
colaboradores e o corpo clínico 
que são merecedores deste re-
conhecimento. Quero também 
agradecer ao apoio de toda a 
população de Montes Claros e 
de todo norte de Minas Gerais, 
parlamentares e entidades de 
classe que tanto nos ajudam, 

O Hospital Universitário 
Clemente de Faria, vinculado à 
Universidade Estadual de Mon-
tes Claros, está desativando 
os únicos leitos psiquiátricos 
femininos, para assim atender 
aos pacientes com Covid-19. 
São seis leitos que foram cria-
dos em 2015 para cumprir as 
exigências da Prefeitura, que 
exigiu a criação de 12 leitos de 
saúde mental, sendo seis mas-
culinos e seis femininos. Na 
tarde de ontem (5), a direção 
do hospital informou que “com 
a necessidade de ajustes do es-
paço físico do HUCF para am-
pliação dos casos de Covid-19, 
informamos que as pacientes 

do setor da Psiquiatria – sexo 
feminino, serão momentanea-
mente atendidos na Clínica Mé-
dica, conforme acordado com 
a Rede Assistencial de Montes 
Claros, Secretaria Municipal de 
Saúde, com a ciência da Supe-
rintendência Regional de Saú-
de”. Informa ainda que será em 
caráter temporário.

Com a desativação desses 
seis leitos, o Norte de Minas 
passa a contar com apenas 16 
leitos de saúde mental para 
atender os casos críticos nos 
86 municípios da macrorregião 
de saúde. No ano de 2014, essa 
questão da saúde mental foi o 
início da maior crise na rede 

de saúde da cidade. Na época, 
o então prefeito Ruy Muniz exi-
giu que os hospitais com aten-
dimento pelo Sistema único de 
Saúde (SUS), abrissem leitos 
para atender os pacientes que 
estivessem em crise psiquiatra. 
Os hospitais se recusaram a 
cumprir essa exigência e o en-
tão prefeito ameaçou intervir 
neles, assumindo a sua adminis-
tração. A crise se acentuou e le-
vou o Estado a assumir a gestão 
de saúde e depois fez o acordo, 
onde o Hospital Universitário 
criaria 12 leitos psiquiátricos, 
sendo seis femininos e seis 
masculinos e o Hospital Aroldo 
Tourinho mais 10 leitos. (GA)

DIVUlGAçAO
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Ontem (5), o Norte de Minas re-
cebeu mais 19.800 doses de vacinas 
contra a Covid-19, da  CoronaVac,  
produzidas  pelo Instituto Butantan, 
em São Paulo, em parceria com o 
laboratório chinês, Sinovac. Com a 
nova remessa, a região contabiliza o 
recebimento de 110.200 mil doses 
de vacinas. No dia 19 de janeiro, o 
Governo do Estado enviou para a 
região 42.280 doses da vacina Co-
ronavac. No dia 27 de janeiro foram 
entregues à região 23.620 doses de 
vacinas Coronavac e da AstraZeneca/
Universidade de Oxford. No dia 26 
de fevereiro foram destinadas à re-

gião mais 25,4 mil doses de vacinas 
CoronaVac e AstraZeneca/Univer-
sidade de Oxford. A nova carga foi 
transportada para a região por meio 
de aeronaves do Governo do Estado.

Para todo o Estado de Minas Ge-
rais o Ministério da Saúde repassou 
285.200 doses de vacinas. A distri-
buição para os municípios segue 
critérios definidos pelo Ministério 
da Saúde, tendo como base a popu-
lação estimada do público-alvo do 
Programa Nacional de Imunizações 
(PNI). De acordo com articulação 
conduzida pela Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
junto ao comando das forças de se-
gurança do Estado e participação do 

Conselho de Secretários de Saúde 
de Minas Gerais (Cosems), o repasse 
das vacinas para os 853 municípios 
começará segunda-feira (8). Isso 
porque, para garantir a segurança do 
transporte dos imunizantes, todas as 
secretarias municipais de saúde con-
tarão com escolta da Polícia Militar.

Com a nova remessa o Esta-
do completa o recebimento do 
sexto lote de vacinas, totalizando 
1.813.780 doses. A campanha de 
vacinação começou no dia 18 de ja-
neiro, data da chegada do primeiro 
lote de vacinas, quando foram rece-
bidas 577.480 doses de CoronaVac. A 
segunda remessa foi composta por 
190,5 mil doses de imunizantes da 

AstraZeneca/Universidade de Oxford 
e, a terceira, com 87,6 mil doses de 
CoronaVac. Já a quarta remessa foi 
de 315,6 mil doses de CoronaVac e 
a quinta 357,4 mil doses de Corona-
Vac e da AstraZeneca/Universidade 
de Oxford. Nesta sexta-feira, para a 
Superintendência Regional de Saú-
de de Montes Claros que atua em 
54 municípios, foram destinadas 
12.800 doses de vacinas. A Gerência 
Regional de Saúde de Januária, que 
tem 25 municípios sob jurisdição, 
recebeu 5,6 mil doses de imunizan-
tes e a Gerência de Pirapora, que 
atua em sete municípios, foram en-
tregues 1,4 mil doses de vacinas.

Até a manhã desta sexta-feira (5), 

dados contabilizados pela Secretaria 
de Estado da Saúde de Minas Gerais 
pela plataforma informatizada vaci-
nômetro, revelam que 40.437 pesso-
as residentes na região ampliada de 
saúde do Norte de Minas já recebe-
ram a primeira dose da vacina con-
tra a Covid-19 e 18.946, a segunda 
dose. Ao todo, 25.973 trabalhadores 
da saúde já receberam a primeira 
dose da vacina e 13. 879, a segunda 
dose. Pessoas com 90 anos ou mais 
totalizam 6.144 que já receberam 
a primeira dose de vacina e 721, a 
segunda. Em seguida, com maior 
quantidade de pessoas imunizadas 
estão os indígenas, totalizando 4.819 
já contemplados com a primeira 

dose e 3.469, com a segunda dose.
Por outro lado, 2.942 idosos en-

tre 85 e 89 anos já tomaram a pri-
meira dose da vacina e 117, a segun-
da. Já 974 idosos que residem em 
instituições de longa permanência já 
tomaram a primeira dose da vacina 
e outros 809 completaram o esque-
ma vacinal. O vacinômetro também 
contabiliza 998 idosos com idade 
entre 80 e 84 anos que já tomaram 
a primeira dose da vacina e 26, a 
segunda. Completando o grupo 
prioritário da vacinação contra a Co-
vid-19, ao todo 57 deficientes físicos 
atendidos por residências inclusivas 
já tomaram a primeira dose da vaci-
na e 47, a segunda dose.

que acreditam no nosso traba-
lho. Não poderia deixar de agra-
decer também ao arcebispo de 
Montes Claros, dom Justino, ao 
nosso provedor Gilson Caldeira, 
a nossa Irmandade, aos membros 
que a compõe e o Conselho Fis-
cal que confiam na nossa gestão, 
na nossa transparência e nos dão 
liberdade para buscar cada vez 
mais o melhor atendimento para 

a população”, afirma.
A SANTA CASA DE MONTES 

ClAROS

O maior hospital do Norte de 
Minas realiza mais de 1,5 milhões 
de atendimentos por ano, possui 
predominância de atendimento 
a pacientes do Sistema único de 
Saúde (SUS), contando com mais 
de 1.800 colaboradores que com-

põem o corpo laboral e clínico do 
hospital e atende a uma população 
estimada em dois milhões de pes-
soas, oriundas de todo Norte de 
Minas, Vales do Jequitinhonha e 
Mucuri além do sudoeste da Bahia.

O ranking brasileiro da “World’s 
Best Hospitals 2021” está disponí-
vel em https://www.newsweek.
com/best-hospitals-2021/brazil. 
(LUANA MENDES – Colaboradora)

Publicação americana reconhece o hospital como um dos melhores do mundo
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Dia Internacional da Mulher é 
celebrado nesta segunda-feira 

DIVUlGAçAO
Na próxima segunda-feira, dia 8 de 

março, e em meio ao ápice da pande-
mia provocada pelo novo coronavírus, 
é celebrado o Dia Internacional da 
Mulher, talvez, um dos dias comemo-
rativos mais discutidos e destacados 
em todo o calendário. A data foi ofi-
cializada pela Organização das Nações 
Unidas, na década de 1970. Essa data 
simboliza a luta histórica das mulheres 
para terem suas condições equipara-
das às dos homens. 

O Dia Internacional da Mulher 
existe, enquanto data comemorativa, 
como resultado da luta das mulheres 
por meio de manifestações, greves, co-
mitês etc. Essa mobilização política, ao 
longo do século xx, deu importância 
para o 8 de março como um momen-

to de reflexão e de luta. A construção 
dessa data está relacionada a uma su-
cessão de acontecimentos.

Uma primeira história que ficou 
muito conhecida como fundadora 
desse dia narra que, em 8 de março 
de 1857, 129 operárias morreram car-
bonizadas em um incêndio ocorrido 
nas instalações de uma fábrica têxtil na 
cidade de Nova York. Supostamente, 
esse incêndio teria sido intencional, 
causado pelo proprietário da fábrica, 
como forma de repressão extrema às 
greves e levantes das operárias, por 
isso teria trancado suas funcionárias na 
fábrica e ateado fogo nelas. Essa histó-
ria, contudo, é falsa e, por isso, o 8 de 
março não está ligado a ela.

Existe, no entanto, outra história 

que remonta a um incêndio que de 
fato aconteceu em Nova York, no dia 
25 de março de 1911. Esse incêndio 
aconteceu na Triangle Shirtwaist 
Company e vitimou 146 pessoas, 
125 mulheres e 21 homens, sendo a 
maioria dos mortos judeus. Essa his-
tória é considerada um dos marcos 
para o estabelecimento do Dia das 
Mulheres.

As causas desse incêndio foram 
as péssimas instalações elétricas as-
sociadas à composição do solo e das 
repartições da fábrica e, também, à 
grande quantidade de tecido pre-
sente no recinto, o que serviu de 
combustível para o fogo. Além disso, 
alguns proprietários de fábricas da 
época, incluindo o da Triangle, tran-

cavam seus funcionários na fábrica 
durante o expediente como forma de 
conter motins e greves. No momen-
to em que a Triangle pegou fogo, as 
portas estariam trancadas.

Inicialmente, a data remetia à 
reivindicação por igualdade salarial, 
hoje simboliza muito mais, como a 
luta das mulheres não apenas contra 
a desigualdade salarial, mas também 
contra o machismo e a violência. Pes-
quisadores discutem, por exemplo, 
se os casos de violência contra a mu-
lher aumentaram, em cada região, 
devido ao isolamento social, provo-
cado pela pandemia. Infelizmente, 
em muitas situações a resposta para 
este questionamento é positiva. No 
entanto, a data seve sim ser lembrada 

e as mulheres enaltecidas. Ao con-
trário de tantas décadas atrás, hoje a 
mulher é ouvida, luta pelo seu espa-

ço e já provou, por incontáveis vezes, 
ser guerreira, competente e forte, 
sem jamais deixar de ser graciosa. 
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D
IVUlGAçãORomeu Zema garante 

recursos para a ponte do 
Velho Chico, na cidade de 
São Francisco, e a estrada 
de Pintópolis a Urucuia
GIRLENO ALENCAR

Os prefeitos, vices e vereado-
res de diversos municípios norte-
mineiros reuniram-se nesta quar-
ta-feira (3), em Belo Horizonte, 
com o governador Romeu Zema, 

durante audiência especialmen-
te marcada pelo deputado Gil 
Pereira. Devido às necessidades 
sanitárias impostas pelo momen-
to, o encontro foi realizado com 
todos os cuidados e protocolos 
visando à preservação da vida. 

“Em reunião com mais de 20 pre-
feitos, foram solicitados recursos 
para combate à pandemia, além 
da questão da educação, infra-
estrutura e recursos hídricos. 
O governador Romeu Zema foi 
muito receptivo às solicitações 

dos prefeitos, que se reuniram 
em blocos de cinco por vez. Se 
Deus quiser, dentro em breve, o 
Norte, Noroeste, Jequitinhonha 
e a Região Central de MG re-
ceberão os recursos acordados 
hoje”, declarou Gil Pereira.

Dentre as demandas apre-
sentadas, destaca-se a área da 
saúde demandada por todos os 
municípios, especialmente dian-
te dos desafios da pandemia de 
Covid-19. A retomada das obras 
da Barragem de Berizal; a liga-
ção asfáltica entre Mato Verde 
e Rio Pardo de Minas; o asfal-
tamento do trecho que liga a 
MG-656 à MG-674, totalizando 
22 quilômetros em lagoa dos 
Patos; a ponte sobre o Rio São 
Francisco, ligando à cidade de 
Pintópolis; e o asfaltamento en-
tre Urucuia e Pintópolis.

CIDADES E DISTRITOS - 
Também foram solicitados pe-
los prefeitos e prefeitas presen-
tes recursos para infraestrutura 
urbana, asfaltamento de vias, 
construção de UBSs, obras de 
saneamento básico e abasteci-
mento de água das cidades e 
dos seus distritos. Participaram, 
dentre outros, os prefeitos Dr. 
Marcus Vinícius (Brasília de 
Minas); Naninha e seu vice-pre-
feito, Tôxa (Botumirim); Pedro 
Braga (Buritizeiro); Júnior de 

Oseas (Campo Azul); leandro 
Evangelista (Chapada do Nor-
te); Hugo Felipe e sua vice, 
luciana (Engenheiro Navarro); 
vice-prefeito Jane (Formoso); 
Herivelto Alves e seu vice, Mo-
acir (Glaucilândia); Arlim (Ibi-
racatu); Miguelzinho ( Joaquim 
Felício); Ju (luislândia); Vandi-
nho (lagoa dos Patos); Dr Paulo 
(Monte Azul); Regina e seu vice, 
Raul (Nova Porteirinha); ley lo-
pes (Pintópolis); Zé Boy e seu 
vice, Jackson (Ponto Chique); 
Tuquinha (Rio Pardo de Minas); 
Marcelo Meireles (São Romão); 
e Denerval (Taiobeiras).

E também os vereadores Pe-
dro Simões (pres. da Câmara 
de São Romão); Robson Barro-
so (São Romão); Fernandinho 
César (Corinto); luiz Pequi 
( Januária); Niveo (pres. da Câ-
mara de Ibiracatu); Renilson 
Alves (Ponto Chique); Ildemar 
Cordeiro (Pirapora); Zé Do-
nério e Zé Emeterio (Chapada 

do Norte); João Garapa e Josi-
no Bento (luislândia); e Keké 
Viana (pres. da Câmara de Pi-
rapora), que na ocasião repre-
sentaram suas cidades. Após a 
reunião com o governador de 
Minas Gerais, o deputado Gil 
Pereira foi recebido em audi-
ência na quinta-feira (4/3) pelo 
secretário de Estado de Infraes-
trutura e Mobilidade, Fernando 
Marcato, que informou estarem 
prosseguindo os trâmites das 
demandas apresentadas pelos 
prefeitos, tendo Romeu Zema 
garantido os recursos através 
do acordo com a Vale. A prefei-
ta de Nova Porteirinha, Regina 
Freitas, e seu vice, Raul Alves, 
solicitaram a execução do pro-
jeto de asfaltamento entre a 
entrada da Uvale até a Coloni-
zação I, no Projeto Gorutuba. 
O prefeito de Taiobeiras, De-
nerval, solicitou o asfaltamento 
da rodovia que liga a cidade à 
Rio-Bahia (BR-116).
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STF julga se barra “legítima defesa da 
honra” em casos de feminicídio

Operações da Polícia apreendem 
drogas e armas de fogo em 
cidades do Norte de Minas 

Homem encontra serpente de 1,5 
metro no telhado do banheiro

Dois homens são 
procurados pela polícia 
por envolvimento em 
tentativa de homicídio 

Jovem é esfaqueado 
durante briga, em 
Mato Verde

No Bairro Nova Morada, em 
Montes Claros, os bombeiros 
capturaram uma cobra canina-
na no telhado de uma casa. A 
serpente media 1,5 metro e foi 
encontrada no banheiro. “Um 
adolescente entrou no banhei-
ro para tomar banho e visuali-
zou a cobra quando ia ligar o 
chuveiro. Ele ficou apavorado, 
saiu do banheiro e avisou aos 
pais, que fizeram o acionamen-
to”, conta o sargento José Fer-
nandes Martins.

A casa fica perto de uma área 
de vegetação e o sargento acre-
dita que a cobra tenha entrado 
diretamente pelo telhado. “A ja-
nela estava fechada e o banhei-
ro não é forrado. A parede da 
casa é colada em um muro, que 

dá acesso à mata. Então acre-
ditamos que a cobra já entrou 
pelo telhado, ela estava estica-
da em um dos caibros”.

Dois militares entraram no 
banheiro e conseguiram reti-
rar a cobra do telhado usando 
uma pinça específica para cap-
tura. A serpente não apresen-
tava ferimentos e foi solta em 
uma área de vegetação distan-
te do perímetro urbano.

A cobra caninana possui há-
bitos diurnos e pode chegar 
em até 2,5 metros de compri-
mento. Esta espécie é conside-
rada mansa e costuma até fugir 
quando é vista. Ela é conside-
rada terrestre e aborícola, que 
sobe em árvores e apresenta 
grande habilidade nas duas 

Em Mato Verde, no Norte de 
Minas, um jovem de 23 anos fi-
cou ferido após ser agredido com 
golpes de faca. O crime foi no fim 
da noite da última quinta-feira (4), 
durante uma briga. Segundo a Po-
lícia Militar, a vítima contou que se 
desentendeu com o autor, de 45 
anos, e foi atingida com as facadas. 
Durante a briga, ele conseguiu to-
mar a faca do homem para não ser 

morto.
O Samu prestou os primeiros 

socorros e levou o rapaz para o 
hospital de Mato Verde. De acordo 
com o Samu, ele tinha ferimentos 
no rosto e no punho. A faca usada 
no crime foi apreendida pela po-
lícia e o autor não foi localizado. 
A ocorrência foi registrada como 
lesão corporal e o caso deve ser 
apurado pela Polícia Civil.
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situações. Especialistas afir-
mam que o animal não possui 
veneno, mas pode morder ao 

sentir-se ameaçada e costuma 
achatar o pescoço quando está 
irritada.

Na comunidade rural de tan-
que, município de Porteirinha, um 
homem trabalhava em um trailer 
de lanche, em sua propriedade, 
quando dois homens chegaram 
em dois carros; um deles sacou 
uma arma, se dirigiu até o dono do 
trailer e a apontou em sua direção. 
Percebendo a situação de risco de 
vida, a vítima saiu correndo. Ele 
chegou a ouvir dois disparos, que 
foram efetuados pelos autores.

Segundo informações de teste-
munhas, os homens que foram ao 
local estavam na realidade à pro-
cura de outro homem, com quem 
eles teriam desavenças e que esta-
ria também no trailer. Depois dos 
disparos, os autores fugiram em 
alta velocidade do local. A Polícia 
identificou os dois irmãos, de 32 e 
38 anos, e foram até sua residência. 
Os dois, no entanto, não foram en-
contrados.

VINÍCIOS SANTOS

Uma equipe policial reali-

zava patrulhamento no bairro 
São José, na cidade de São 
Francisco, quando os policias 

O plenário do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) começou a jul-
gar ontem (5) se impede o uso da 
tese de “legítima defesa da hon-
ra” por advogados em casos de 
feminicídio julgados pelo tribu-
nal do júri. Na semana passada, 
o ministro Dias Toffoli concedeu 
uma liminar (decisão provisória) 
em que afirma ser inconstitucio-
nal que advogados usem como 
argumento a defesa da honra. Na 
decisão, ele escreveu que esse 
recurso argumentativo é “odio-
so, desumano e cruel”, pois visa 
“imputar às vítimas a causa de 
suas próprias mortes ou lesões”.

Agora, os demais ministros do 
Supremo julgam se confirmam a 
liminar. O julgamento é realiza-
do no plenário virtual, ambiente 
digital em que há um prazo para 
que os votos sejam publicados 
na página da Corte. Nesse caso, 
o fim está marcado para as 00h59 
de 12 de março. Até o momento, 
apenas Toffoli, relator, votou. 

Até o fim do prazo, a análise 
pode ser interrompida por um 
pedido de vista (mais tempo de 
análise) ou de destaque, que 

remete o caso para julgamento 
em plenário físico, cujas sessões 
estão sendo realizadas por vide-
oconferência, em decorrência 
da pandemia de covid-19. Ainda 
assim, a expectativa é que seja 
confirmada a decisão de Toffoli. 

A tese da “legítima defesa da 
honra” foi questionada no Su-
premo pelo PDT, em uma ação 
de descumprimento de precei-
to fundamental (ADPF). Apesar 
de não estar prevista no orde-
namento jurídico brasileiro, o 
partido alega que tal tese, a que 
chamou de “nefasta”, tem sido 
suscitada por advogados em 
tribunais do júri, tendo como 
escudo a chamada plenitude de 
defesa.

Pelas Constituição, perante o 
júri o advogado tem a plenitu-
de de defesa. Tal direito é mais 
abrangente que a ampla defesa, e 
permite ao defensor lançar mão 
de todos os meios possíveis para 
convencer os jurados pela ab-
solvição, mesmo que isso inclua 
argumentos não jurídicos, entre 
eles os de natureza moral, por 
exemplo.

Para Toffoli, contudo, uma in-
terpretação sistemática da Cons-
tituição leva à conclusão de que 
a “legítima defesa da honra” não 
é uma tese protegida pela pleni-
tude de defesa, pois viola outros 

princípios constitucionais, como 
o da dignidade humana. Caso 
esse tipo de argumento seja uti-
lizado pelo advogado em casos 
de feminicídio, isso resulta numa 
nulidade processual, o que pode 

inviabilizar a sentença, decidiu o 
ministro.  

Em sustentação oral, o advo-
gado-geral da União, José levi, 
também se manifestou no sen-
tido de que o Supremo proíba 

a utilização da defesa da honra, 
“um artifício anacrônico e odio-
so que vulgariza, banaliza e torna 
impune uma prática nefasta, qual 
seja, a violência contra a mu-
lher”, disse ele.  (Agência Brasil)

realizaram busca pessoal em 
um suspeito; os militares loca-
lizaram, em um dos bolsos da 
bermuda do indivíduo, três bu-
chas de substância semelhante 
à maconha. Com a autorização 
do pai do suspeito, foram rea-
lizadas buscas na residência do 
mesmo. No local foram encon-
tradas duas balanças de preci-
são e 20 tabletes de substância 
semelhante à maconha. O sus-
peito admitiu ser o proprietá-
rio da droga, sendo preso em 
flagrante.

Já em operação realizada na 
zona rural de Várzea da Palma, 
após recebimento de denúncia 

anônima, os militares localiza-
ram quatro armas de fogo. Os 
autores, ainda não identifica-
dos, fugiram pela mata ao avis-
tar a viatura policial.

Motos recuperadas | Três 
motocicletas foram apreen-
didas, em fiscalização na Av. 
Deputado Esteves Rodrigues, 
em Montes Claros. Já nos bair-
ros, a Guarda Municipal infor-
mou que não houve registro 
de multa no período da noite, 
uma vez que os comerciantes 
foram orientados a fecharem 
os estabelecimentos dentro do 
limite do horário imposto pelo 
decreto.
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Odontólogos pedem inclusão na vacinação 
prioritária contra a Covid-19 em Moc

Norte de Minas registra mais quatro mortes 
por Covid-19; três, em Montes Claros

Moc anuncia 102 leitos para Covid 
depois de vídeo em redes sociais

O Toque de Recolher implanta-
do em vários municípios do Norte 
de Minas já apresentaram algum 
resultado, mas mesmo assim ontem 
(5), foi confirmado a morte de três 
pessoas em Montes Claros e uma 
em Varzelândia, contra os 24 regis-
trados no dia anterior. 

As mortes registradas em Mon-
tes Claros foram de uma mulher, de 
76 anos, e dois homens, de 38 e 88 
anos. Ambos tinham comorbidades.

Também foram 236 casos. Com 
isso a região chega a 49.682 casos 
de Covid-19 ao todo, sendo 48.883 
casos confirmados e 845 mortes. Os 
236 casos confirmados foram em 
Berizal (1), Bocaiuva (17), Buriti-
zeiro (13), Capitão Enéas (5), Catuti 
(4), Chapada Gaúcha (2), Curral de 
Dentro (2), Engenheiro Navarro (2), 
Espinosa (10), Francisco Sá (16), 
Gameleiras (1), Guaraciama (2), Ica-

raí de Minas (3), Itacarambi (1), Ja-
íba (5), Janaúba (18), Japonvar (1), 
Jequitaí (7), Juvenília (1), lagoa dos 
Patos (2), lontra (5), Mato Verde 
(9), Mirabela (7), Montalvânia (7), 
Olhos-d’ água (3), Padre Carvalho 
(1), Pai Pedro (1), Porteirinha (15), 
Riachinho (7), Rio Pardo de Minas 
(9), São João da lagoa (1), São João 
da Ponte (16), São João das Missões 
(8), São João do Paraíso (8), São Ro-
mão (3), Serranópolis de Minas (2), 
Taiobeiras (7), Várzea da Palma (12) 
e Varzelândia (2).

As 845 mortes foram em 79 
municípios do Norte de Minas, em 
águas Vermelhas (3), Bocaiuva (20), 
Botumirim (1), Brasília de Minas 
(9), Buenópolis (6), Buritizeiro 
(16), Capitão Enéas (6), Catuti (2), 
Chapada Gaúcha (1), Claro dos Po-
ções (3); Cônego Marinho (1), Co-
ração de Jesus (3), Curral de Dentro 

(4), Divisa Alegre (6), Engenheiro 
Navarro (1), Espinosa (31), Francis-
co Dumont (3), Francisco Sá (11), 
Fruta de leite (1), Gameleiras (3), 
Glaucilândia (3), Grão Mogol (3), 
Guaraciama (1), Ibiaí (1), Icaraí de 
Minas (1), Indaiabira (1), Itacam-
bira (2), Itacarambi (5), Jaíba (16), 
Janaúba (45), Januária (20), Japon-
var (1), Jequitaí (4), Joaquim Felício 
(2), Josenópolis (3), Juramento (1), 
Juvenília (4), lassance (1), lontra 
(5), luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), 
Mato Verde (5), Mirabela (4); Mira-
vânia (1), Montalvânia (14), Monte 
Azul (16), Montes Claros (314), 
Montezuma (2), Ninheira (2), Nova 
Porteirinha (2), Novorizonte (3), 
Olhos-d’ água (3), Padre Carvalho 
(3), Pai Pedro (2), Pedras de Maria 
da Cruz (2), Pintópolis (1), Pirapo-

ra (28), Porteirinha (28), Riachinho 
(2), Riacho dos Machados (3), Rio 
Pardo de Minas (4), Rubelita (1), 
Salinas (24), Santa Cruz de Salinas 
(2), Santa Fé de Minas (2), Santo 
Antônio do Retiro (1), São Fran-
cisco (21), São João da lagoa (1), 
São João da Ponte (14), São João 
das Missões (2), São João do Para-
íso (15), São Romão (3), Taiobeiras 
(15), Ubaí (1), Urucuia (3), Várzea 
da Palma (18), Varzelândia (9) e Ver-
delândia (3).

Agora são 48.883 casos confir-
mados, em águas Vermelhas (258), 
Berizal (68), Bocaiuva (957), Bonito 
de Minas (14), Botumirim (101), 
Brasília de Minas (521), Buenópo-
lis (149), Buritizeiro (587), Campo 
Azul (52), Capitão Enéas (248), 
Catuti (99), Chapada Gaúcha (200), 
Claro dos Poções (194), Cônego 
Marinho (64), Coração de Jesus 

(274), Cristália (136), Curral de 
Dentro (315), Divisa Alegre (172), 
Engenheiro Navarro (74), Espinosa 
(865), Francisco Dumont (51), Fran-
cisco Sá (553), Fruta de leite (47), 
Gameleiras (226), Glaucilândia 
(40), Grão Mogol (268), Guaracia-
ma (28), Ibiaí (46), Ibiracatu (75), 
Icaraí de Minas (137), Indaiabira 
(178), Itacambira (63), Itacarambi 
(297), Jaíba (839), Janaúba (2.724), 
Januária (790), Japonvar (110), Je-
quitaí (106), Joaquim Felício (86), 
Josenópolis (359), Juramento (89), 
Juvenília (177), lagoa dos Patos 
(35), lassance (108), lontra (120) e 
luislândia (81).

Tem ainda Mamonas (216), Man-
ga (497), Matias Cardoso (111), 
Mato Verde (402), Mirabela (225), 
Miravânia (10), Montalvânia (450), 
Monte Azul (823), Montes Cla-
ros (19.747), Montezuma (159), 

Ninheira (202), Nova Porteirinha 
(152), Novorizonte (50), Olhos-d’ 
água (39), Padre Carvalho (123), 
Pai Pedro (66); Patis (114), Pedras 
de Maria da Cruz (138), Pintópolis 
(34), Pirapora (2.595), Ponto Chi-
que (66), Porteirinha (1.166), Ria-
chinho (204), Riacho dos Machados 
(188), Rio Pardo de Minas (490), 
Rubelita (50), Salinas (1.367), San-
ta Cruz de Salinas (20), Santa Fé 
de Minas (215), Santo Antônio do 
Retiro (134), São Francisco (657), 
São João da lagoa (54), São João da 
Ponte (359), São João das Missões 
(206),  São João do Pacuí (8), São 
João do Paraíso (1.015). São Ro-
mão (111), Serranópolis de Minas 
(85), Taiobeiras (1.167), Ubaí (113), 
Urucuia (95), Vargem Grande do 
Rio Pardo (75), Várzea da Palma 
(1.383), Varzelândia (315) e Verde-
lândia (149). (GA)
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A Secretaria Municipal de Saúde 
anunciou na tarde de ontem (5) 
que contratou mais 102 leitos para 
o atendimento aos pacientes com 
Covid-19 em Montes Claros, sendo 
20 deles de CTI, para desafogar o 
quadro atual. Porém uma falha na 
comunicação acabou gerando uma 
reação adversa, pois um vídeo nas 
redes sociais mostrou um hospital 
particular com vários leitos desocu-
pados e questionando a posição do 
município. Apesar das negociações 
terem sido iniciadas há vários me-
ses, a Prefeitura anunciou os novos 
leitos através de entrevista e com 
isso, o autor do vídeo saiu capitali-
zando como sendo dele o responsá-
vel por novos leitos de Covid.        

O boletim epidemiológico di-
vulgado na quinta-feira mostra 
que Montes Claros está com 96% 
dos seus leitos clínicos ocupados 
com pacientes com Covid-19, em 

marca inédita desde quando sur-
giu a doença na cidade. Esse nú-
mero está com 90% do limite de 
segurança. Nos leitos de UTI, o 
indicador é de 87, mas nos par-
ticulares é de 43%. No início da 
semana foi informada a negocia-
ção com dois hospitais particula-
res da cidade, para a contratação 
dos leitos. Até o início da tarde de 
ontem (5), a Prefeitura de Montes 
Claros ainda não tinha divulgado 
qualquer esclarecimento sobre a 
contratação dos novos leitos, pois 
isso foi realizado apenas durante 
entrevista da secretária municipal 
de Saúde, Dulce Pimenta a uma 
emissora de TV da cidade.  

Na entrevista, Dulce Pimenta 
anunciou que os 102 leitos foram 
conseguidos com o fechamento 
do Pronto Atendimento Alpheu 
de Quadros, que passou a rece-
ber 35 pacientes, 35 novos leitos 
no Prontosocor e que inclusive 
os pacientes de outras doenças 

O presidente estadual do Con-
selho Regional de Odontologia em 
Minas Gerais, Raphael Castro Mota 
pediu ao presidente da Câmara Mu-
nicipal de Montes Claros, vereador 
Cláudio Rodrigues e ao vereador Val-
decy Fagundes o apoio para que toda 
classe odontológica seja incluída no 
plano municipal de imunização con-
tra a Covid-19. Ele alega que o grupo 
prioritário de vacinação incluiu os 
dentistas que atuam na rede pública 
de saúde, mas os demais, que aten-
dem em clínicas e consultórios parti-
culares, ainda não foram imunizados. 
“Isso nos preocupa muito, porque o 
dentista tem maior potencial de con-
tágio do coronavírus”, alerta. 

O presidente explica que o con-
tingente a ser vacinado são cerca de 
1800 profissionais, entre dentistas, 
técnicos em higiene dental (THD) e 
auxiliares de consultório. “Estamos 

alinhando um mapeamento dos pro-
fissionais que já foram vacinados e 
os profissionais da linha frente que 
ainda faltam vacinar, para traçarmos 
uma estratégia de planejamento de 
imunização, junto com a Secretaria 
Municipal de Saúde de Montes Cla-
ros. Inclusive, queremos colocar a 
estrutura do Conselho à disposição 
da Secretaria, para que, se for o caso, 
possa realizar a imunização desses 
profissionais em nossa sede”, com-
pleta Raphael Mota.

Ao final da reunião, os vereadores 
sugeriram que o CRO encaminhe 
uma proposta à Câmara Municipal, 
formalizando a solicitação. “Junto 
com esta proposta, enviaremos um 
requerimento ao Executivo munici-
pal solicitando a inclusão da classe 
odontológica no grupo prioritário 
de vacinação”, afiançou o presidente 
da Câmara, vereador Cláudio Rodri-

gues. O vereador Valdecy Fagundes 
destacou que a vacinação dos dentis-
tas deve ser tratada como prioridade. 
“O município avançou na imunização 
das pessoas incluídas no primeiro 
grupo prioritário e é importante que 
os dentistas e auxiliares sejam incluí-
dos no próximo lote de vacinas, ga-
rantindo mais segurança no trabalho 
desses profissionais que estão tão 
vulneráveis ao contágio.

Também participaram da reunião, 
representando o CRO, Raimundo 
Nonato (delegado), Thiago César 
lima e Maurício Alves Andrade (Câ-
mara de Ética), e Walter Antônio Fer-
reira (subdelegado); Guilherme Gon-
çalves, coordenador de Saúde Bucal, 
representando a Secretaria Municipal 
de Saúde de Montes Claros; e Fer-
nando Silveira, representando os 
profissionais da rede odontológica 
privada. (GA)

que estavam internados ali foram 
transferidos, pois ficarão no hos-
pital apenas pacientes Covid e fo-

ram abertos mais 12 leitos no Hos-
pital Universitário. Também foram 
contratados 20 leitos de UTI em 

dois hospitais particulares. Dulce 
Pimenta alega que isso alivia a si-
tuação vida na rede hospitalar. Na 

quinta-feira, 196 pessoas estavam 
internadas em hospitais da cidade, 
sendo 159 de Montes Claros.
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Manga filia-se à Amams e pede ajuda 
para rodovia e ponte sobre o Velho Chico

Empreendedora de Pirapora supera desafios 
de mercado há 20 anos 

 Justiça arquiva ação movida pela Abrasel em 
Montes Claros

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Anastácio Guedes 
filiou a Prefeitura de Manga à As-
sociação dos Municípios da área 
Mineira da Sudene (Amams), em 
evento realizado na quinta-feira, na 
sede da entidade, quando aprovei-
tou a solenidade e pediu a ajuda da 
entidade para duas demandas ma-
crorregionais de interesse do muni-
cípio, que são a retomada das obras 
da BR-135, no trecho de Itacarambi 
a Manga e da ponte sobre o rio São 
Francisco, interligando a cidade de 
Manga com o município de Matias 
Cardoso. “Depois de quatro anos, 
fizemos questão de filiar Manga a 
Amams por reconhecer a força da 
entidade como defensora dos in-
teresses do Norte de Minas e prin-
cipalmente das causas municipa-

listas”, explica o prefeito, que veio 
acompanhado dos seus assessores.

Eles se reuniram com o secretá-
rio-executivo da Amams, Ronaldo 
Dias e com o assessor Ronaldo Mota 
Dias, quando lembraram que a pon-
te sobre o rio São Francisco passa 
a ser uma realidade, no momento 
em que sua construção foi inserida 
na negociação judicial com a Vale, 
cujo acordo implica na aplicação de 
R$ 37,8 bilhões. “O projeto foi en-
caminhado à Assembleia legislativa 
e de imediato, precisamos articular 
a bancada estadual do Norte de 
Minas para aprovar essa obra. De 
imediato, mandar publicar o edital, 
com a elaboração do projeto téc-
nico. A ponte criará mais uma rota 
para escoamento da produção do 
Projeto Jaíba para o Centro-Oeste”, 
explica o prefeito.

No caso da BR-135, a obra de 
pavimentação do trecho de Itaca-
rambi-São João das Missões-Manga 
foi embargada pelo Tribunal de 
Contas da União, em 1988. Depois 
foi derrubado esse embargo. Anas-
tácio Guedes afirma que a recente 
federalização do trecho ajudará a 
captar os recursos no Ministério da 
Infraestrutura. Segundo Guedes, a 
Amams pode acionar a bancada mi-
neira no Congresso Nacional para 
articular essa obra. É o único trecho 
da BR-135, em território mineiro, 
que ainda não foi asfaltado. A ro-
dovia teve seu traçado criado pelo 
então presidente Juscelino Kubits-
chek, com inicio na BR-040 e aca-
bando em São luiz, no Maranhão.

O presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de 
Padre Carvalho, agradeceu ao 

A juíza Rozana Silqueira da Pai-
xão, da 1ª Vara da Fazenda Públi-
ca, indeferiu e mandou arquivar 
o mandado de segurança movido 
pela Associação Brasileira de Bares 
e Restaurantes do Norte de Minas 
(Abrasel-Norte de Minas), que tinha 
pedido a anulação do Decreto 4176, 
de 23 de fevereiro de 2021, que es-
tabeleceu o toque de recolher em 
Montes Claros. A juíza entendeu que 
o pedido não podia ser analisado 
em um mandado de segurança e por 
isso, sem analisar o mérito da causa, 
estava indeferindo o pedido, pois 
entende que deveria com ação de 
inconstitucionalidade. O advogado 
Erick Silveira Amaral moveu a ação 
judicial em nome da Abrasel, anun-
ciou na tarde de ontem (5) que está 
analisando quais medidas adotará 
e que essa mesma posição da juíza 
prevaleceu em várias ações similares.

Na sua ação, ele alega ser ilegal o 
decreto municipal, que proíbe o fun-
cionamento de quaisquer atividades 
econômicas, assistenciais, culturais e 
religiosas; a circulação de pessoas e 

veículos nas vias públicas; o funciona-
mento de supermercados e similares, 
lojas de conveniências, bares, restau-
rantes e similares; dos clubes recrea-
tivos e de serviços; das casas de festas 
e eventos; shows artísticos e musicais; 
a realização de cultos e demais even-
tos religiosos com a participação de 
mais de 20% dos lugares existentes, 
de acordo com os critérios defini-
dos pelo Corpo de Bombeiros do 
Estado de Minas Gerais, limitado ao 
máximo de 100 pessoas, a prática de 
esportes coletivos de contato; a reali-
zação de velórios com a presença de 
mais de 10 pessoas, podendo haver 
revezamento entre os participantes; 
comemorações em residências parti-
culares, tais como festas e reuniões de 
qualquer espécie.

Segundo a ação, tais disposições 
violam frontalmente o direito liqui-
do e certo, constitucionalmente pro-
tegido dos associados a Abrasel, bem 
como toda a população. Também 
há nítida violação aos princípios da 
proporcionalidade, razoabilidade 
e isonomia, na medida em que a 

medida é ineficaz, desproporcional, 
irrazoável e desigual, sendo que par-
cela da economia é preservada, em 
detrimento de outra, que vem pa-
gando arduamente todos os ônus da 
“pandemia” Além de violar direitos 
constitucionais o decreto encontra-
se ilegal já que praticado por quem 
não tem competência constitucional 
para instituir “toque de recolher”, 
merecendo a pronta suspensão e re-
pudio por parte do poder judiciário.

Alega que o comitê Covid-19 
deste município, não funciona há 
meses, e não há uma discussão com 
as partes afetadas e a sociedade civil, 
em sua grande maioria os decretos 
advém da mente do prefeito e seus 
secretariados. “Por outro lado, a Ad-
ministração pública municipal não 
esclarece onde locou os milhões em 
verbas publicas que recebeu, onde 
estão os equipamentos adquiridos 
na pandemia, onde está o hospital 
de campanha, as vacinas, quem rece-
beu ou não as mesmas, e por fim, se 
omite em relação à transparência so-
bre o plano de vacinação municipal. 

DIVUlGAçãO/ BNB
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prefeito de Manga, Anastácio Gue-
des, por atender seu convite e se 
filiar na Amams e garante que as 

demandas do município serão 
priorizadas. Ele afirma que tanto a 
BR-135 como a ponte do rio São 

Francisco são demandas de todo 
Norte de Minas e com amplas con-
dições de serem executadas.

DIVUlGAçAO

O ano era 2000 e Ivete Miriam 
Medeiros se viu desempregada após 
o banco privado onde trabalhava, 
em Pirapora, fechar a agência na ci-
dade. A solução encontrada por ela 
foi empreender e, após conhecer a 
linha de capital de giro do Credia-
migo Banco do Nordeste, apostou 
na revenda de importados compra-
dos no Paraguai. Assim nasceu o 
que hoje é uma loja de presentes e 
começa um ótimo relacionamento 
entre programa de microcrédito e 
cliente que já dura mais de 20 anos.

As mulheres são maioria entre 
o público atendido pelo Credia-

migo. Atualmente Miriam tem a 
companhia de outras quase 76 mil 
microempreendedoras na carteira 
de clientes do programa em Minas 
Gerais, número que representa 
mais de dois terços dos 113,5 mil 
mineiros beneficiados.

“Eu gostaria que todas as mulhe-
res tivessem a oportunidade de em-
preender que eu tive”, diz Miriam. 
Ela lembra que seu primeiro em-
préstimo “era pouquinho, uns R$ 
800”, mas foi o pontapé inicial de 
que precisava para começar. Abriu 
uma banca na Praça dos Cariris, a 
principal de Pirapora, que ela ain-
da mantém em paralelo com a loja 
inaugurada anos depois, onde atu-
almente emprega uma funcionária.

O crédito mais recente contrata-
do por Miriam, no final de 2020, é de 

R$ 18 mil e continua sendo investido 
com o mesmo propósito de sempre: 
a formação de estoque. No ano pas-
sado, o Crediamigo aplicou R$ 591 
milhões no estado, montante 19,1% 
maior do que em 2019. O valor está 
pulverizado em 215,8 mil contratos.

Nas duas unidades, Miriam co-
mercializa artigos de presentes e 
para o lar, adaptando-se às deman-
das do mercado. Desde o início da 
pandemia, por exemplo, segundo 
a microempreendedora, a oportu-
nidade identificada foi a venda de 
brinquedos, que registrou aumen-
to. Assim segue, como ela mesmo 
diz, lidando com os altos e baixos 
do comércio.

O que não mudou ao longo des-
sas mais de duas décadas é o com-
promisso de Miriam com a adim-

plência: ela orgulha-se de dizer 
que nunca atrasou um dia sequer 
o pagamento das parcelas do em-
préstimo. Também não se altera em 
nada a confiança que deposita no 
Crediamigo. A parcela final do atual 
contrato de crédito vence em julho 
e Miriam já tem planos para o pró-
ximo recurso financeiro que ainda 
vai buscar, para preparar-se para as 
vendas de final de ano.

O gerente estadual do Credia-
migo, Tarcísio Silveira, destaca o 
espírito empreendedor e o rela-
cionamento das mulheres com o 
programa: “A grande maioria do 
nosso público é feminina. Para nós, 
é um orgulho apoiar mulheres que 
movimentam a economia da nossa 
região, sustentam suas famílias e 
geram empregos”.

Mais de dois terços dos 
clientes do programa em Mi-

nas Gerais são mulheres

Assim, tenta a administração pública 
empurrar a toda a sociedade o ônus 
pela total falta de organização, trans-
parência e eficiência no combate a 
pandemia”.

Acrescenta ainda que “não são 
poucas as denuncias de “fura filas” 
da vacina, da aplicação de doses sem 
controle e do erro de aplicação de 

vacinas “diferentes”, o que poderia 
ocasionar danos ao erário publico 
e prejuízo à saúde das pessoas, pois 
a dose aplicada numa pessoa deve 
ser do mesmo laboratório sempre. 
Portanto na tentativa de corrigir me-
ses de omissão e de desorganização 
no combate a pandemia, a adminis-
tração publica municipal inova ao 

tentar resolver o problema sanitário 
através da “caneta”, com a criação 
de um decreto ilegal e nulo, que 
restringe o direito ao livre trabalho 
e ao direito de ir e vir de toda uma 
população. A sociedade não pode 
ser penalizada e sofrer um constran-
gimento ilegal como as medidas pre-
vistas no decreto”. (GA)

Cartórios seguem abertos durante onda roxa em MG

Considerados serviços essenciais e 
regulamentados pelo Poder Judiciário, 
os Cartórios mineiros permanecem 
abertos ao público mesmo durante a 
onda roxa no Minas Consciente, que 
estabelece novas medidas restritivas 
a comércios e serviços válidas desde 
3 de março, causadas pelo avanço do 
novo coronavírus no Estado de Minas 
Gerais. Responsáveis por atos vitais do 
cotidiano da população, como regis-
tros de nascimentos, óbitos, testamen-
tos, procurações, escrituras, casamen-
tos, uniões estáveis, entre outros, as 
unidades seguem adotando rigorosos 
protocolos sanitários para atendimen-
to aos usuários.

Entre as regras adotadas para o 

atendimento presencial, estão os 
cuidados de distanciamento social 
e protocolos sanitários necessários: 
intercalar as cadeiras de espera com 
espaço mínimo de 2,0 metros; limitar 
a entrada de pessoas nas áreas de aten-
dimento; marcar uma faixa de segu-
rança a uma distância de 1,5 metro nas 
áreas de atendimento entre o usuário 
e o atendente, e disponibilizar álcool 
em gel, luvas e máscaras para os aten-
dentes que tenham contato com docu-
mentos em papel e com o público.

De acordo com Aviso nº 31/ 2020 
da Corregedoria-Geral da Justiça do 
Estado de Minas Gerais, compete ao 
estado orientar, normatizar e fiscalizar 
as atividades das serventias extrajudi-

ciais. logo, os responsáveis pelo expe-
diente nos serviços notariais e de regis-
tro deverão: observar rigorosamente 
as orientações das Secretarias Munici-
pais e Estaduais de Saúde, bem como 
do Ministério da Saúde, sobre medidas 
de prevenção à disseminação do Coro-
navírus (SARS-COV-2), causador da do-
ença Covid-19 e adotar as providências 
discorridas no segundo parágrafo.

Segue sendo prioritária a utilização 
dos serviços digitais oferecidos pelas 
centrais de serviços eletrônicos, com 
uma série de atos disponibilizados de 
forma online. Também é autorizado 
o envio de documentos digitais aos 
Cartórios, desde que seja possível a 
comprovação de sua autoria e integri-

dade, cabendo ao titular da delegação 
a averiguação da segurança jurídica 
necessária para validação do mesmo.

A autenticação de documentos, 
por exemplo, já pode ser realizada no 
formato eletrônico, por meio da plata-
forma e-Notariado, www.e-notariado.
org.br, assim como as escrituras pú-
blicas de compra e venda, doação, in-
ventários, divórcios e partilhas. Os in-
teressados podem, ainda, fazer buscas 
de testamentos e de escrituras públicas 
de divórcios, separações, inventários e 
partilhas na plataforma www.censec.
org.br.

É possível solicitar segundas vias de 
certidões de nascimento, casamento 
e óbito pela internet, no portal www.

registrocivil.org.br. Na mesma página, 
pode-se realizar a pesquisa de regis-
tros e solicitar documentos físicos e 
digitais. Autorizados pelos tribunais 
estaduais, 17 estados brasileiros já ofe-
recem a realização de casamentos civis 
de forma virtual.

Já os serviços de registro de imóveis 
estão disponíveis no portal www.regis-
tradores.org.br, e permitem registros 
e pedidos de certidões imobiliárias, 
além de outras funcionalidades exclu-
sivas, como a visualização da matrícula 
(registro original do imóvel), essencial 
para a identificação do proprietário e 
das informações do imóvel, e a pes-
quisa de bens, que permite localizar 
propriedades, saber onde estão regis-

tradas e qual o seu titular.
Os serviços dos Cartórios de 

Protesto de todo o Brasil estão dis-
poníveis por meio do site www.site.
cenprotnacional.org.br, em que é 
possível consultar gratuitamente CPFs 
e CNPJs, pedir certidões, encaminhar 
dívidas a protesto, cartas de anuência, 
assim como realizar o cancelamento 
de dívidas e o pagamento de boletos 
bancários. 

Já para solicitar os serviços dos Car-
tórios de Registro de Pessoas Jurídicas, 
o usuário deve acessar www.rtdbrasil.
org.br, onde pode fazer o upload de 
um documento, assinar, enviar, acom-
panhar e pagar esse registro de forma 
100% online.

Serviços essenciais para registros de nascimentos, óbitos, procurações, escrituras, testamentos, entre outros, unidades adotaram protoco-
los sanitários para demandas presenciais
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Ministério da Saúde libera R$ 660 
mil para Moc aplicar no Centro de 
Atendimento Covid

Moc assegura segundo maior orçamento 
do PAA no Brasil

Comerciários terão salário de R$ 1.247,15 em 
Montes Claros

Governo declara emergência ambiental para Norte 
de Minas

GIRLENO ALENCAR

O Ministério da Saúde libe-
rou mais R$ 660 mil para Montes 
Claros aplicar no funcionamento 
do Centro de Atendimento para 
o Enfrentamento da Covid-19. A 
medida foi publicada no Diário 
Oficial da União (DOU) por meio 
da Portaria nº 361. Ao todo, R$ 
449,22 milhões em recursos fede-
rais serão destinados para custeio 
dos Centros entre janeiro e mar-
ço de 2021. O Governo destinará 
mais incentivos financeiros aos 
Centros Comunitários de Refe-
rência e Centros de Atendimen-
to para o Enfrentamento da Co-
vid-19. A medida apoiará ações 
para o funcionamento dos 2.373 
estabelecimentos - sendo 2.313 

de Atendimento e 60 Comuni-
tários - em 2.061 municípios, 
visando a ampliar e qualificar o 
acompanhamento de doenças 
crônicas, pré-natal e consultas de 
rotina com as demandas também 
relacionadas à infecção por coro-
navírus.

Para o secretário de Atenção 
Primária à Saúde, Raphael Pa-
rente, o cenário epidemiológico 
atual pede readequação da Aten-
ção Primária, que tem um papel 
importante na campanha de va-
cinação, incluindo os Centros. 
“Ao todo, o Ministério da Saúde 
repassou mais de R$ 1,6 bilhão 
para a estratégia com a quantia 
autorizada hoje, justamente por-
que entendemos a importância 
de apoiar os municípios durante 

a crise, especialmente agora, du-
rante a imunização”, ressaltou o 
secretário.

O setor de epidemiologia da 
Prefeitura de Montes Claros infor-
ma que mais 221 novos casos fo-
ram confirmados nesta quinta-fei-
ra (4/3), aumentando para 19.747 
o número de casos positivos no 
município. A cidade de Montes 
Claros tem 19.747 casos positivos 
de Covid-19 e 314 óbitos, com os 
dados de quinta-feira. Porém fo-
ram notificados 88.637 pessoas, 
onde 7.687 estão em isolamento 
domiciliar, 6.215 casos estão em 
investigação. Dos casos confirma-
dos, 54,5% são mulheres, mas a 
situação se inverte quando ana-
lisa os dados das mortes, pois 
63,3% são homens.

O município de Montes Claros 
aplicará neste ano, R$ 650 mil no 
Programa de Aquisição de Alimen-
tos (PAA), que atende mais de 2 

mil famílias no município com a 
distribuição semanal dos produ-
tos e com isso, fica em segundo 
lugar no Brasil, atrás apenas para 

Uberaba. São 251 agricultores ca-
dastrados, que serão atendidos 
com o repasse feito pelo Minis-
tério da Cidadania. Nos últimos 

Os comerciários de Montes Cla-
ros terão o piso salarial geral no 
valor de R$ 1.247,15 e R$ 1.154,00 
para quem trabalha nas microem-
presas e empresas de pequeno por-
te que aderirem ao Regime Especial 
do Piso Salarial (REPIS). Os comer-
ciários que atuam em Shopping 
Center terão salários diferenciados. 
Após alguns meses de negociações, 
os sindicatos dos empregados e 
patronal assinaram a Convenção 
Coletiva de Trabalho, devidamente 
registrada pelo Ministério do Tra-
balho e Emprego sob o número 
MG000609/2021 e que tem o perí-
odo de vigência de 1º de fevereiro 
de 2021 a 31 de janeiro de 2023. 
As duas partes comemoram, pois 
afirmam que em um contexto de 
recessão econômica e de dificulda-
des diante da pandemia, chegaram 
a um acordo. Os dados indicam que 

o comércio gera em média 30 mil 
empregos oficiais em Montes Cla-
ros.

Os índices e valores negocia-
dos tiveram um reajuste de 5,45% 
Na avaliação da diretoria do Sindi-
cato dos Empregos no Comércio, 
“a maior conquista da categoria 
foi a manutenção do acordo, que 
garante os benefícios aos Traba-
lhadores, sobretudo neste con-
texto atual, que muitos trabalha-
dores foram prejudicados com a 
pandemia. Também é de grande 
importância a manutenção do 
acordo pelo período de dois anos, 
com a obrigatoriedade de reajus-
te na próxima data-base (fevereiro 
de 2022), o que garante aos traba-
lhadores maior segurança jurídica 
e lhes assegura também o acesso 
aos benefícios sociais e assisten-
ciais prestados pelo Sindicato, 

tais como a Clínica dos Comerciá-
rios e o Departamento Jurídico da 
entidade para esclarecimento de 
quaisquer dúvidas e na garantia 
dos seus direitos”.

O Sindcomerciários, durante 
estes meses de negociação teve 
um trabalho árduo, lutando para 
garantir os direitos dos trabalha-
dores. O sindicato buscou atender 
da melhor maneira os pedidos dos 
comerciários em relação às cláusu-
las. Todavia, por fim, o presidente 
do sindicato, Osanan Gonçalves, 
diz está muito feliz por mais uma 
vez conseguir garantir os bene-
fícios dos trabalhadores, que se 
sente representados pelo sindica-
to. “Foi um processo satisfatório, 
nós tivemos boas negociações 
que deram andamento a mais um 
fechamento da CCT, que garante 
aos trabalhadores que seus direi-

O ministro do Meio Ambiente, 
Ricardo Sales, declarou emergên-
cia ambiental para a área mineira 
da Sudene, incluindo o Norte de 
Minas, para o período de abril a 
novembro de 2021, conforma a 
portaria 78, de 3 de março e pu-

blicada ontem no Diário Oficial. 
Com essa declaração do estado 
de emergência ambiental, fica 
agilizada a contratação temporá-
ria de brigadistas para o contro-
le dos focos de incêndio. Cada 
brigadista pode ser contratado 
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quatro anos, os recursos do PAA 
disponibilizados para Montes 
Claros foram os maiores do país, 
superados somente pelos muni-
cípios de Quixadá, no Ceará, em 
2018; Ilhéus, na Bahia, em 2019; 
e Uberaba, em Minas Gerais, em 
2020, por percentuais mínimos. 
Em 2021, o orçamento para Mon-
tes Claros permanece em segun-
do lugar, com 20 mil a menos que 
Uberaba, que teve, novamente, o 
maior orçamento do país.

“Graças às políticas de incen-
tivo à agricultura e ao homem 
do campo, Montes Claros chega 
a 2021 como um dos municípios 
brasileiros que mais investem nos 
pequenos produtores. O PAA, um 
dos principais programas do go-
verno federal, comprova a rele-
vância da cidade, já que Montes 
Claros inicia o ano como o se-
gundo maior orçamento do Brasil 

para os pequenos agricultores”, 
informou o secretário municipal 
de Agricultura e Abastecimento, 
Osmani Barbosa Neto. O Progra-
ma de Aquisição de Alimentos 
(PAA) é um programa executado 
com recursos do Ministério do 
Desenvolvimento Social e Agrá-
rio, em parceria com estados e 
municípios. Através dele os mu-
nicípios compram a produção 
dos agricultores familiares e re-
passam gratuitamente a entida-
des assistenciais diversas. Criado 
pelo art. 19 da lei nº 10.696, de 
02 de julho de 2003, o PAA pos-
sui duas finalidades básicas: pro-
mover o acesso à alimentação e 
incentivar a agricultura familiar.

Para o alcance desses dois 
objetivos, o programa compra 
alimentos produzidos pela agri-
cultura familiar, com dispensa 
de licitação, e os destina às pes-

soas em situação de insegurança 
alimentar e nutricional e àquelas 
atendidas pela rede socioassis-
tencial, pelos equipamentos pú-
blicos de segurança alimentar e 
nutricional e pela rede pública 
e filantrópica de ensino. O PAA 
também contribui para a cons-
tituição de estoques públicos 
de alimentos produzidos por 
agricultores familiares e para a 
formação de estoques pelas orga-
nizações da agricultura familiar. 
Além disso, o programa promove 
o abastecimento alimentar por 
meio de compras governamentais 
de alimentos; fortalece circuitos 
locais e regionais e redes de co-
mercialização; valoriza a biodi-
versidade e a produção orgânica 
e agroecológica de alimentos; 
incentiva hábitos alimentares 
saudáveis e estimula o coopera-
tivismo e o associativismo. (GA)

tos sejam respeitados, e além do 
índice de reajuste da categoria do 

piso salarial, podemos destacar a 
questão das outras cláusulas que 

os trabalhadores tem seus direitos 
garantidos”, concluiu. (GA)

Comarca De Montes Claros - Estado De Minas Gerais. Edital De Citação. Prazo De 30 (Trinta) Dias. Primeira Vara Cível. 
A Exmª. Sra. Dra. Cibele Maria Lopes Macedo, MMª. Juíza de Direito da Primeira Vara Cível desta cidade de Montes 
Claros, Estado de Minas Gerais, na forma da lei, etc. Faz Saber a todos quantos o presente edital virem ou dele 
conhecimento tiverem, que perante este Juízo e Secretaria da 1ª Vara Cível da Comarca de Montes Claros/MG, 
processam os termos e atos da Ação De Execução requerida por MRV Engenharia E Participações S/A contra Kalebe 
Kaique Silva Fonseca, processo número 5009961-09.2017.8.13.0433, e por meio deste CITA a executada Kalebe 
Kaique Silva Fonseca, brasileiro, solteiro, inscrito no CPF nº 133.790.996-35, com endereço em lugar incerto e não 
sabido, para, no prazo de três (03) dias, pagar em juízo a importância de R$3.464,29 (três mil, quatrocentos e sessenta e 
quatro reais e vinte e nove centavos), mais os acréscimos legais, sob pena de não o fazendo serem penhorados tantos 
de seus bens quantos bastem para assegurar a execução. Fica consignado que não havendo manifestação da parte 
executada, será nomeado Curador para representá-la nos autos. E, para que não se alegue ignorância, a MMª. Juíza 
mandou expedir o presente edital, na forma da lei, que será publicado pelos órgãos competentes e afixado no local de 
costume. Expedido nesta cidade de Montes Claros, aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de 2.021. K -06e08/03

por até seis meses, e a lei per-
mite que o Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e dos Recur-
sos Naturais Renováveis (Ibama) 
contrate até 2.520 pessoas para 
a função em todo Brasil, pois 
considera-se necessidade tem-
porária de excepcional interesse 
público.

O Ministério do Meio Am-
biente afirma que a medida foi 
tomada considerando a ameaça 
que o período seco representa, 
de acordo com dados históricos, 
e considerando também o tempo 

necessário para selecionar e con-
tratar esses brigadistas. O curio-
so é que Minas Gerais tem dois 
grupos de declaração de Emer-
gência Ambiental. De março a 
outubro de 2021 as mesorregi-
ões Campo das Vertentes, Cen-
tral Mineira, Noroeste de Minas, 
Sul/Sudoeste de Minas e Triân-
gulo Mineiro/Alto Paranaíba. De 
abril a novembro as mesorregi-
ões Jequitinhonha, Metropolita-
na de Belo, Horizonte, Norte de 
Minas, Oeste de Minas, Vale do 
Mucuri e Vale do Rio Doce. (GA)
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FRENTE A FRENTE
ONDE VAMOS PARAR? Parece que o brasil é o país 

que mais será abalado economicamente devido a terrível 
covid-19. Por isso mesmo, deve haver uma união de todo 
o povo brasiLeiro, cooperando para combater o vírus 
e os políticos deixarem de rivalidade. Que venha logo a 
vacina para toda população. aqui em moc, estou sabendo 
que já está acabando até para as pessoas maiores da idade 
de 80 e isso é mesmo lamentável.

PEC EMERGENCIAL- o senado aprovou em primeiro 
turno o texto-base da Pec emergencial, cujo resultado 
da votação foi de 62 votos favoráveis e 16 contrários. a 
proposta prevê medidas para controlar os gastos públi-
cos e viabiliza a retomada do pagamento de até r$ 44 
bilhões em auxílio emergencial. o texto ainda deve ser 
aprovado em segundo turno no senado para a proposta ir 
à câmara dos Deputados.

UMA DÉCADA- o início da sessão plenária do stF foi 
marcado por homenagens a Luiz Fux, que ontem com-
pletou 10 anos no supremo. muito emocionado, o atual 
presidente do STF agradeceu as condecorações e fina-
lizou seu discurso: “lutamos pela vida e pela esperança”.

TEORIA DA CONSPIRAÇÃO- com tanto desatino 
causado pela imensidão de mortos resultante da carnifi-
cina do coronavírus, há quem tenha se lembrado de uma 
longínqua, porém plausível e os fatos reforçam teoria de 
ser o planeta terra o inferno de outro plano. até mesmo 
os mais avessos ao noticiário já perceberam que somos o 
alçapão desse submundo. até quando?

EU QUERIA ACREDITAR - o Google anunciou nesta 
semana que vai parar de vender anúncios baseados no 
histórico individual de navegação dos usuários a partir 
do próximo ano. a decisão não altera a forma como a 
companhia lida com dados proprietários - ou seja, aque-
les que os usuários fornecem ao aderir a um dos produ-
tos da empresa.

O EXCELENTE RESTAURANTE “Duca Goumert” caiu 
mesmo no gosto dos empresários e todos os executivos que 
chegam a city, se reúnem ali para o almoço. até mesmo o 
governador romeu zema, quando candidato esteve almo-
çando lá e fez questão de repetir a dose agora como gover-
nador, quando esteve aqui em MOC. Realmente, o buffet ali 
é dos mais variados, finos e deliciosos. Eu indico...

COM A SUSPEITA de que houve vazamento de informa-
ção privilegiada sobre a interferência política na Petrobras, 
os papéis da petroleira derreteram mais um pouco nos pre-
gões do fim de semana.

CRESCE casa vez mais o número de nomes conheci-
dos que estão internados com o novo coronavírus. ontem 
mesmo, fiquei sabendo que o jornalista Itaumary Teles, te-
ria sido internado, mas com as graças de nossa senhora de 
Lourdes, logo-logo estará em sua casa. temos que continu-
ar rezando gente...

O NOBRE DEPUTADO ricardo barros está com algum 
problema: primeiro solicita a compra de vacinas produzidas 
no fundo de quintal; agora defende o nepotismo... acorda 
deputado! estamos em pleno século 21!

OS PLANOS DE SAÚDE, nem mesmo o cassi está sendo 
aceito por muitos médicos conhecidos. o pior que é que a 
gente paga de dois a três mil reais por mês e quando vai 
procurar um profissional dos melhores, eles não aceitam 
planos cujas mensalidades continuam aumentando.

EM BRASÍLIA, alguns gatos pingados gritam: “Lockdown 
não, queremos trabalhar”. os que estão conscientes sobre 
como poder voltar a trabalhar gritam: “Vacinas já, vacinas 
já!”. entenderam ou preciso desenhar?

E VEM AÍ o feriado da semana santa e pelo visto, este 
ano quase ninguém estará viajando para o litoral e passará 
aqui mesmo em orações para que o bom Deus acabe de vez 
com este terrível vírus...  

A ALIANSCE sonae está comprando uma participação 
adicional no shopping Leblon que a tornará o maior acio-
nista do empreendimento. É uma transação milionária em 
plena pandemia.

O DESTAQUE DE HOJE vai para esta mulher maravilho-
sa, que é a empresária ana eLisa marconDes ParreLa. 
ela sempre foi linda, desde seus 15 anos quando tive oportu-
nidade de abraçá-la, depois nos desfiles de moda no “Roda 
Viva” e nos tornamos amigos-irmãos e por isso mesmo, com 
muita honra fui seu padrinho de casamento, quando ela se 
tornou senhora Wilson Parrela. (Foto Virgínio santos) 

O TEMPO passa mesmo de pressa. minha primeira via-
gem a noVa YorQUe na década de 1980 e em fevereiro do 
ano passado no deserto das arÁbias saUDitas quando fui 
conhecer Dubai e abu Dhabi. Pelo visto, este ano, não pode-
remos mesmo viajar para o exterior que é o que mais gosto 
de fazer e já conheço 30 países e varias cidades dos mesmos. 
se Deus quiser vou voltar a viajar.

QUEM ESTÁ FESTEJANDO hoje seus 88 anos é o conhe-
cido josÉ Peres soUto, que na sua juventude era chamado 
pelos amigos de “zé bolero” porque dançava muito bem. na 
foto, ele com a esposa Nailé, as filhas Pollyana e Katherine e 
os netos: Luiza e Victor josé.  

A EXPOSIÇÃO foi montada no grande salão e reuniu as 
estreLas que foram retratadas em grande estilo. Foi uma 
noite maravilhosa, antes de abrir o salão, houve muito entro-
samento do grupo e depois todas foram surpreendidas pelos 
belíssimos retratos.

NESTA SEGUNDA-FEIRA, dia internacional da mulher, 
quem estará aniversariando é a muito querida heLeninha 
Pinto santos, verdadeiro exemplo para todas, com sua in-
teligência, classe, simplicidade e é uma mulher de Deus que 
junto com tony santos formaram uma família com ensina-
mentos nobres.

EXPOSIÇÃO DE RETRATOS- e nesta série de eventos 
marcantes nos últimos anos, vou destacar hoje, um coque-
tel que ofereci em minha residência, para a exposição dos 
retratos Das estreLas da nossa sociedade, pelo artista 
plástico aLan VeLoso, aí com sua esposa Grazielle e este 
jornalista.

DURANTE 50 ANOS promovi a grandiosa noite de gala 
das PersonaLiDaDes Do ano Do norte De minas, pre-
miando com muita seriedade, aqueles que fizeram e fazem 
o desenvolvimento da nossa região. iríamos comemorar o 
jUbiLeU De oUro, no ano passado com um mega-even-
to, mas pelo visto, só será mesmo no próximo ano. Veja ai, 
quando era governador antonio anastásia veio me presti-
giar e entregou o troféu VitÓria aLaDa e o diploma para 
os homenageados, inclusive para benÉ Do saX que tem nos 
brindado há varias décadas com seu talento e boa musica, 
principalmente na época dos “anos Dourados”.


